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Bonomi conquista l’A1
Il Sanga Milano, in cui milita 
la cestista sanfelicina, ha 
vinto lo spareggio playoff

La Libertas vola in serie B
I bufali sbancano Iseo nella gara 3 
della finale playoff, ottenendo una 
storica promozione

Mesarar trionfa nei 60 kg
A Melegnano il pugile della 
Segrate Boxe ottiene la cintura 
lombarda di categoria

Il taxi della tua città
servizio prenotazione h24

Prova l’appTaxi

Dir. San. Dott. Roberto Micolani

Strada Anulare 22 - San Felice 02- 70301321 - www.studiomicolani.it

specialisti in 
IMPLANTOLOGIA 

E ORTODONZIA

orario 
continuato 

9-20
aperti anche 

SABATO

Odontoiatria e Medicina Estetica
● la farmacia del Villaggio è aperta sette giorni su sette
● la farmacia di Lavanderie da lunedì a venerdì fa orario 

continuato dalle 8.30 alle 21.00 ed è aperta anche il sabato
● la farmacia di Redecesio è aperta anche il sabato

● la farmacia di Milano2 è aperta anche il sabato mattina

Le farmacie comunali a tua disposizione per consentirti 
di poter accedere con facilità al servizio farmaceutico: 

Per maggiori informazioni:
www.segrateservizi.it

SERVIZIO TAMPONI RAPIDI 
presso FARMACIA DEL VILLAGGIO, via San Carlo, 6

Servizio prenotazioni online sul sito https://agenda.segrateservizi.it/front/index.jsp 

 SEGRATE 
L’asilo di San Felice 
potrebbe riaprire 
a gennaio 2024 
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 PIOLTELLO 

Nascondeva in casa 
un chilo di droga

pag. 19

Cernusco abbraccia la Puglia 
con le notti della taranta
Prende il via oggi, venerdì 9 giugno, 

a Cernusco, una tre giorni, anzi 
forse è meglio dire una tre notti, 
dedicata alla musica popolare 

della taranta. A organizzarla è la Pro loco 
e a presentarla è il suo presidente Silvano 
Ambrosoni: «Non sarà una festa dedicata 
alla Puglia, bensì alla cultura internazio-
nale. Siamo davanti a un evento che è un 
viaggio. Sarà un abbraccio tra la musica e 
la danza tramite il quale si fortificherà la 
libertà dei popoli e si costruiranno ponti. 
Non solo concerti, dunque, ma un appun-
tamento portatore di valori». Per l’occa-
sione il parco Trabattoni si trasformerà in 

Il momento clou sarà alle 21.30 con la 
celebre orchestra popolare La notte della 
Taranta, che ogni anno mette in scena in 
Salento il più grande Festival d’Italia sul-
la cultura popolare, collaborando con gran-
dissimi artisti del panorama musicale ita-
liano ed estero. E sul palco, insieme a loro, 
anche un ospite prestigioso, il chitarrista, 
compositore e cantautore cernuschese Fran-
co Mussida, tra i fondatori di uno dei grup-
pi più famosi nel panorama della musica 
italiana, la PFM. L’ultimo giorno, invece, 
alle 19 ci sarà un opening act a cura del 
Cpm Creamusica, mentre alle 21 concerto 
Cpm in folk, con una trentina di allievi del 

un villaggio pugliese con trulli, ulivi e 
luminarie, dove si potranno mangiare piat-
ti tipici grazie all’allestimento di un’area 
ristoro di Tipico Eventi e Cucina di Puglia. 
Si parte questa sera alle 19.30 con il con-
certo di Ascanti, gruppo di pizziche e can-
ti del basso Salento, per poi proseguire 
alle 21.30 con La Paranza del Geco, grup-
po di folk music del sud Italia. Nel pome-
riggio di sabato, invece, dalle 17.30 esibi-
zione itinerante per le vie del centro dei 
partecipanti al laboratorio di pizzica e 
tamburello che si è svolto nelle scorse set-
timane. Alle 19.30 concerto dei Briganti, 
gruppo milanese di musica e balli del sud. 

20ESIMO ANNIVERSARIO

Buon compleanno 
alla redazione 
e ai lettori di inFolio
Correva l’anno 2003. Il Presidente 
della Repubblica era Carlo Azeglio 
Ciampi, mentre quello del consiglio 
era Silvio Berlusconi. Nascevano 
Greta Thunberg, Sangiovanni, Blanco 
e Carlos Alcaraz; ci lasciavano 
Alberto Sordi, Gianni Agnelli, Ciccio 
Ingrassia, Katharine Hepburn e 
Gregory Peck. Scompariva la 
Jugoslavia a favore della Serbia e del 
Montenegro, in Cina dilagava la Sars, 
gli Stati Uniti e l’Inghilterra 
invadevano l’Iraq. Veniva firmata la 
prima bozza della Costituzione 
europea e in un attentato a Nassiriya 
perdevano la vita 12 carabinieri, 5 
militari e 2 civili. Sky sbarcava in 
Italia, a Sanremo trionfava Alexia, 
Milan e Juve si sfidavano in finale di 
Champions League, il Concorde 
volava per l’ultima volta, così come 
Michael Jordan che si ritirava dalla 
pallacanestro. E Fabrizio Scaglia, 
insieme alla sua folle e visionaria 
redazione, fondava Segrate inFolio.

Ospite d’eccezione il chitarrista Franco Mussida, tra i fondatori dello storico gruppo musicale della PFM

Peschiera, Linate vuole ricordare Moretti
Da qualche giorno il comitato della frazione ha dato 
il via a una raccolta firme per intitolare l’ex scuola al 
sindaco recentemente scomparso 
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Centro professione musica - Music insti-
tute, scuola fondata proprio da Mussida 40 
anni fa. Toccherà a loro esibirsi, interpre-
tando canzoni che hanno fatto la storia 
della musica, come quelle di Franco Bat-
tiato, rivisitate in chiave pizzica. «Sono 
strafelice di partecipare a questa kermesse» 
ha detto l’artista cernuschese, «saranno tre 
giorni di gioia. La magia della musica non 
si trasmette con la logica, ma con la dimen-
sione del cuore. È un sogno gioioso che 
non è Puglia o Cernusco, ma tutto insieme. 
La mia scuola, quando 40 anni fa è nata, 
ha contribuito a fare entrare la musica po-
polare in conservatorio».

 PIOLTELLO 
Bilancio partecipativo, 

arrivati 44 progetti
pag. 19

 SEGRATE 
Sequestrata in casa 

e derubata dei gioielli
pag. 7

Cernusco, ha aperto la FilandaHub
Gli studenti universitari potranno preparare gli esami 
della sessione estiva in un’area appositamente 
allestita all’interno della struttura

pagina 13

 PESCHIERA 
Brigata Lupo Rosso 
in Emilia Romagna 
a spalare il fango

pag. 17
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SPORT
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DOMENICA 11 GIUGNO  
SAN FELICE - dalle 10 alle 19



VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di San Felice, proponiamo in vendita 

uno splendido attico e super attico di 300 mq. 
Si accede all’appartamento tramite due ingressi, il primo al quarto 

piano conduce alla luminosa zona living con un ampio terrazzo vista 
Lago Malaspina, un disimpegno porta alla camera da letto con cabina 
armadio blindata come rifugio antipanico e accesso diretto al terrazzo, 

a tre bagni di cui uno padronale molto grande, costruito con marmi 
pregiati con sauna e bagno turco e ad altre due stanze di cui una 
adibita a locale hobby/palestra e la seconda attualmente utilizzata 

come camera da letto con seconda cabina armadio, 
oltre ad uno spazioso locale lavanderia.   

Una comoda scala sale al piano superiore dove troviamo il secondo 
ingresso, un bellissimo locale open space dotato di camino con 

terrazzo e balconi affacciati sul lago e una grande cucina abitabile. 
Sul piano anche la zona di servizio con altro bagno.    

L’immobile è stato ristrutturato utilizzando 
finiture di grande pregio   

Completano la proprietà due cantine ed un box doppio di 25 mq 
con posto auto antistante.   

Rif.: MR8502 - Certificazione energetica G - 221,12

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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Via San Carlo, 6  - Segrate (MI) - tel. 02.2133678
info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com

Forse l’odissea della materna in 
Prima Strada, a San Felice, è 
ai titoli di coda, anche se il 
condizionale è d’obbligo. Tut-

to prende il via nel febbraio 2022  quan-
do un violento nubifragio scoperchiò 
il tetto della scuola. Il Comune prov-
vedette a un “rattoppamento”, ma 
all’inizio dell’anno scolastico succes-
sivo i bambini furono sistemati in via 
provvisoria nel plesso della scuola 
primaria, con assicurazione che presto 
sarebbero iniziati i lavori per sistema-
re la struttura. Ad oggi, però, i piccoli 
non sono più rientrati nella materna, 
nonostante i continui tentativi dei ge-
nitori di sapere a che punto  sia la vi-
cenda. Senza contare che l’immobile 
appare abbandonato. E arriviamo ai 

giorni nostri. Venerdì scorso una dele-
gazione formata dai genitori Luca 
Americano e Lisa Locatelli è stata ri-
cevuta dall’assessore alla Scuola Gui-
do Bellatorre e dal vicesindaco Fran-
cesco Di Chio. Ed ecco cosa è emerso: 
«Abbiamo affrontato due temi separa-
ti» spiega Americano. «Il primo il 
bando che dovrebbe assegnare i lavo-
ri. Scade il 9 giugno e il 13 ci sarà 
l’apertura delle buste. A quel punto ci 
vorranno un paio di settimane, ma per 
il 26 del mese l’amministrazione ci ha 
confermato che sapremo il nome del-
la ditta vincitrice, quando inizieranno 
i lavori e quanto dureranno. C’è anche 
già stato confermato che a settembre i 
bambini non entreranno nell’asilo in 
Prima Strada. L’obiettivo è finire i la-

vori entro metà dicembre, in modo da 
fare i collaudi e il trasloco con l’obiet-
tivo di entrare nella struttura per gen-
naio 2024. Se fosse così saremmo 
contenti». Dopodiché Americano entra 
nel dettaglio del secondo tema, cioè 
cosa accadrà da settembre a dicembre: 
«Gli assessori ci hanno assicurato di 
aver parlato in questi giorni con il pre-
side della materna, mettendolo al cor-
rente che la scuola dovrà ospitare i 
nostri figli ancora per 4 mesi. A questo 
punto abbiamo fatto presente alcune 
criticità. La prima riguarda il giardino 
davvero troppo angusto in cui giocano 
i bambini e abbiamo chiesto uno spa-
zio più idoneo; la seconda è il pisolino 
pomeridiano che si fa in classe mentre 
chi non dorme deve restare in corrido-

io. Serve un posto diverso per farli 
riposare. Infine la questione pranzo: al 
momento i nostri figli mangiano alle 
11.30 perché alle 12.30 c’è il turno dei 
bambini delle elementari. Su questo 

punto Bellatorre ci ha detto di parlare 
con il preside e metterci d’accordo con 
lui. Io voglio essere fiducioso, ma sa-
remo molto vigili sulle promesse che 
ci sono state fatte». 

Asilo di San Felice, la promessa 
è che sarà pronto per gennaio 2024

nord sud ovest est 

Anche Redecesio 
ha la sua festa
Si chiama “Nord sud ovest 
est Redecesio c’è” ed è la 
festa del quartiere che si 
terrà nel pomeriggio di 
oggi, venerdì 9 giugno, 
a partire dalle 15 con 
l’apertura dei gonfiabili 
e dei tappeti elastici. 
In programma anche 
una sfilata di moda per 
i giovanissimi e una 
dimostrazione e teoria con 
Krav Maga Academy. Il 
ritrovo è in via Emilia 23 
ed è previsto un servizio 
ristorazione a cura di 
Paninoteca Mary 2000 
e bar gestito da Biba 
Bar. Non mancherà un 
sottofondo musicale con 
un deejay.

fine giugno

Slitta l’apertura 
della discarica
Slitta a fine giugno, 
salvo ulteriori proroghe, 
la riapertura della 
piattaforma ecologica di 
via Rugacesio. Durante i 
lavori di messa a norma 
e messa in sicurezza della 
struttura sono emersi 
degli imprevisti che ne 
stanno ritardando la 
data. Amsa fa sapere che 
comunque restano attivi 
tutti i servizi alternativi 
di raccolta dei rifiuti. Per 
una notizia negativa, una 
positiva, che comunque 
non va a compensazione: 
la riapertura dell’incrocio 
stradale tra via Rugacesio 
e via Tiepolo da parte 
dell’impresa che sta 
realizzando i lavori per la 
Cassanese Bis.

mozione della minoranza 
per aderire al cude
Nei giorni scorsi Lega, 
Forza Italia e Fratelli 
d’Italia hanno protocollato 
una mozione avente 
a oggetto l’adesione 
alla piattaforma unica 
nazionale informatica 
delle targhe associate 
al Cude (Contrassegno 
unico disabili europeo). Si 
tratta di un sistema che 
consente al titolare del 
contrassegno rilasciato in 
uno dei Comuni aderenti 
di spostarsi con l’auto 
in un altro Comune, 
italiano e dell’Unione 
Europea, senza dover 

preventivamente 
richiedere l’autorizzazione 
per l’ingresso nelle aree 
a traffico limitato o 
l’utilizzo dei parcheggi 
riservati. Le forze di 
minoranza chiedono 
all’amministrazione 
comunale di aderire  
tempestivamente alla  
piattaforma al fine  di  
semplificare la mobilità 
delle persone con disabilità 
e di darne adeguata notizia 
fornendo informazioni 
sul suo funzionamento, 
con comunicazione  
istituzionale.

Rachele, una segratese direttrice sportiva
nel mondo delle corse automobilistiche  
Classe 2000, cresciuta a pane e 
motori, la segratese rachele 
gementi lavora da quasi un anno nel 
mondo delle corse automobilistiche, 
in particolare nel campionato tCr, 
ed è fra le più giovani direttrici 
sportive in italia. dopo un’iniziale 
esperienza nella squadra 
Lamborghini, quando il team ha 
chiuso è passata a collaborare con il 
trico Wrt e si occupa principalmente 
della logistica in pista, coordinando 
le diverse figure del gruppo. «in 
questo ambiente è difficile farsi 
valere se sei una donna giovane» ha 
raccontato Chiara vescio, 
coordinatrice di tre campionati che, 
vista la sua grande passione per le 
quattro ruote, ha introdotto rachele 
a questa professione «Ma lei ha la 
stoffa per fare bene».

La rassegna Futura prosegue 
con il metereologo Andrea Giuliacci

Il viaggio nel tempo in bibliote-
ca è ormai cominciato. Da me-

tà maggio, infatti, ha preso il via 
Futura, la rassegna culturale che, 
attraverso conferenze e laborato-
ri, spinge a riflettere sul mondo 
che verrà. In particolare, il tema 
di questa terza e ultima edizione è 
la tutela della Terra, soprattutto a 
fronte del cambiamento climatico. 
E a questo proposito, martedì 13 
giugno al centro civico Verdi dalle 
21, con ingresso libero, Andrea 

Giuliacci presenterà il suo libro 
“Nella peggiore delle ipotesi - 
Come il clima cambierà il mondo 
se non faremo nulla per evitarlo”. 
Nelle sue pagine, il meteorologo 
descrive un futuro caratterizzato 
da tutte le conseguenze naturali, 
politiche e sociali del riscaldamen-
to globale, presentando sul finale 
anche alcuni strumenti per ovviare 
a questo scenario distruttivo. A dia-
logare con Giuliacci sarà il sindaco 
Paolo Micheli. 

micheli dice no alla maternità surrogata
C’è anche il sindaco Paolo 
Micheli tra i firmatari del 
documento contrario alla 
maternità surrogata, promosso 
da rete No Gpa (Gestazione 
per altri). Le motivazioni che 
l’hanno portato ad aderire 
le spiega lui stesso: «Credo 
che il rischio principale della 
maternità surrogata sia 
lo sfruttamento del corpo 
della donna ed è questa la 
mia principale perplessità. 

Oltretutto in Italia c’è una 
legge che la vieta e se tu la 
fai all’estero sei comunque 
sanzionabile. So che molti 
sostengono che esiste la libertà 
di decidere per il proprio 
corpo, ma vorrei replicare che 
spesso le donne che accettano 
vivono in povertà e sono 
disperate, senza scordare 
che ha un costo notevole e 
che se lo possono permettere 
solamente persone benestanti. 

E ricorderei anche il fatto 
che il rapporto di maternità 
non si interrompe dopo 9 
mesi». Tuttavia Micheli una 
porta la tiene aperta: «Io 
sono favorevole al progresso 
e questo mi fa pensare che 
si potrebbe anche pensare a 
una sua gestione cauta. Ad 
esempio, non la escluderei a 
priori se esiste un rapporto di 
parentela tra le parti, e sempre 
a determinate condizioni». 
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 vendita 
 libri usati  

gestita da volontari 
tutto a 3 euro a favore 

dei Ragazzi di Robin

 Hobbisti  
 artigiani   e pittori 

per tutta la giornata

 torneo burraco  
ore 14.30

 Fermata giovani  
artisti & lupo nero 

laboratori per bambini 
dalle 15.30 musica dal vivo 

con gruppi esordienti
e raccolta alimentare 

 spazio bambini  
Gioca & Rigioca, macchinine

e giochi di legno antichi

 sFilata 
 di moda 

ore 17
con la partecipazione 

straordinaria dei nostri 
amici a 4 zampe

 tour 
 gastronomico 

dalle 18 alle 20

 ragazzi 
 di robin 

mostra 
fotografica

 san Felice   
Dalle 10 alle 19

 offerte 
 imperdibili  

In collaborazione con Un grazie particolare a

per informazioni: 340.4988435 
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g R A Z I e  A  T u T T I 

Profumeria  Marina
Tutto il giorno ci sarà il

30% di sconto su tutti gli articoli

Ciliegie Calzature
Per la durata dell’evento, sconto del 20% 

su una selezione di articoli e “tavolo” 
delle occasioni con tutto al 50%

Dolomiti 
Per l’intera giornata, tutto scontato 

del 20%

Parafarmacia di San Felice
Tante offerte per il Soloperoggi:

• acquista due prodotti solari, sul meno caro 
sconto del 30% 

• costumi, abbigliamento e calzature estive 
scontate del 20%

• 20% sulla linea corpo Soha Sardinia
• presentazione e possibilità di prova della 
linea cosmetica Bio Certificata Prati Magri 

Milli Spose Milano
Per l’occasione, abiti e accessori cerimonia 
scontati del 20%, mentre di mattina venite 

a trovarci anche per la vetrina animata 

Aperitivo Sanfelicinema
Niente pop corn, ma un gustoso aperitivo 
sarà offerto da Sanfelicinema alle 12.30 

davanti alla chiesa

Torneo Burraco
Le coppie sono pronte per sfidarsi 
fino all’ultima mano. Dalle 14.30, 

non perdetevi le partite del 
torneo di Burraco, organizzato da 
Nino della Caffetteria e Federica 

di Tecnocasa

Gioca & rigioca
Vi ricordate quando da piccoli ci 

divertivamo barattando fra di noi giochi 
e fumetti? Questa tradizione torna al 

Soloperoggi, per far passare del tempo in 
allegria ai vostri figli. Per partecipare è 

necessario prenotare uno spazio gratuito 
al 3404988435

Sfilata di moda 
Una sola passerella, tre commercianti 
locali: Profumeria Marina, per i vostri 

outfit di tutti i giorni, Dolomiti, con 
tanti look casual dei migliori brand del 

momento, e Milli Spose Milano, con l’abito 
da sposa dei vostri sogni e una sorpresa 
speciale. A partire dalle 17 i modelli, con 

acconciature impeccabili curate da Cocoon 
Parrucchieri, sfileranno accompagnati dai 

cagnolini di Jackob’s Beauty Pet

Tour Gastronomico
Dalle 18 alle 20, scoprite il menu che vi 

farà viaggiare fra sei locali di San Felice. Si 
comincia dal riso alla messicana del Garage 

Beer, per poi passare all’insalatina del 
Dada, alla mini lasagna del The Grey Cat 
Pub e alla frittatina napoletana di Sapori. 
Per concludere bis di dessert: tronchetti 
al cioccolato di Icone Milano e granita al 
pistacchio di Gelati e Dolci di Campagna. 

Affrettatevi ad acquistare la prevendita dai 
ristoratori coinvolti. Il costo è di 10 euro

Ragazzi di Robin
Il Soloperoggi diventa una galleria per 

una mostra fotografica davvero speciale. 
Il titolo è “L’essenziale è invisibile agli 
occhi” e negli scatti di Sara Busiol si 

colgono le anime dei Robin

FGA e Lupo Rosso
Iniziative tutte da scoprire, quelle 
organizzate da Fermata Giovani 

Artisti: tanti laboratori per bambini 
e, nel corso della giornata, alcuni 
gruppi esordienti suoneranno dal 

vivo. Il collettivo, però, non ha pensato 
solo alla musica: ci sarà anche una 

raccolta alimentare in collaborazione con 
l’associazione Lupo Rosso

Vendita libri usati
In tanti avete partecipato alla raccolta 

dei volumi e adesso è arrivato il momento 
di scegliere la vostra prossima lettura. 

Domenica i romanzi saranno in vendita 
con un’offerta libera a partire da 3 euro. Il 
ricavato sarà devoluto ai Ragazzi di Robin

Jackob’s Beauty Pet
Saremo aperti tutto il giorno e davanti al 
negozio ci sarà uno stand con la nostra 

linea di cibo per cani e tanti altri articoli 
in promozione. Nel pomeriggio, invece, i 
nostri amici a quattro zampe saranno gli 

“special guest” della sfilata di moda

M I L A N O

HA RIAPERTO IL 14 FEBBRAIO!

La cannella della Libia,
la mandorla di Noto, il cioccolato
venezuelano, la frutta più succosa...
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Scuole e mondo 
del lavoro 

devono parlarsi

 Papillon 

Da un’inchiesta della 
giornalista Milena Ga-
banelli risulterebbe che 
migliaia posti di lavoro, 
in campo professionale, 
sarebbero scoperti per 
mancanza di lavoratori. 
Che fine hanno fatto le 
scuole professionali?  
Gli studi che sono offer-
ti agli studenti sono 
propedeutici alle richie-
ste del mondo del lavo-
ro? L’imprenditoria e la 
scuola devono essere 
collegati per suggerire 
ai giovani quali studi 
intraprendere e rispon-
dere in questo modo 
alla richiesta di occupa-
zione delle aziende sul 
territorio. 
È assurdo che in certe 
realtà le Regioni non 
organizzino corsi pro-
fessionali per dare ri-
sposta alle richieste del 
mercato. La scelta degli 
studi deve tener conto 
delle offerte di lavoro. 
Scuola e mondo del la-
voro devono lavorare in 
simbiosi nell’interesse 
dei giovani stessi e del-
le offerte delle aziende. 
Dove occorrono geome-
tri che senso ha diplo-
marsi ragioniere?

Benito Alberto Ruiu

Rapina e sequestro di persona 
Non un regolamento di conti
Una rapina con sequestro di persona a 

tutti gli effetti. Questa purtroppo, al 
momento, è l’unica realtà legata all’e-
pisodio criminale che giovedì 25 

maggio è avvenuto in Prima Strada, a San Fe-
lice. E a raccontare i fatti è la diretta interessata. 
«Un’esperienza che mi ha scioccato e che non 
auguro a nessuno. Nei giorni successivi, pur-
troppo, nel quartiere ha iniziato a circolare la 
voce che si trattava di un regolamento di conti, 
ma è assurdo, non c’è nulla di vero». Erano 
circa le due del pomeriggio quando il citofono 
ha squillato. «Era la massaggiatrice che viene 
settimanalmente a domicilio. Quando ho senti-

to l’ascensore arrivare al piano, ho aperto la 
porta. Dal nulla sono comparse due persone con 
guanti, ma a viso scoperto, che ci hanno spinto 
dentro. Uno aveva la pistola nella fondina, ma 
non l’ha mai tirata fuori». Entrambi sulla qua-
rantina, uno era bassino e aveva accento sardo, 
il secondo era mulatto, alto e molto forte. Proprio 
quest’ultimo ha puntato un coltello alla gola 
della donna e l’ha intimata a stare zitta. «Ho 
solo detto: “Prendete tutto quello che volete, ma 
non fatemi male”». A quel punto hanno legato 
i polsi di entrambe con del nastro adesivo, pas-
sato anche intorno alla bocca. E mentre hanno 
lasciato la massaggiatrice in salone, hanno spin-

tonato la padrona di casa fino in camera da 
letto. «È sembrato che andassero a colpo sicuro, 
hanno puntato un armadio, aperto l’anta e ini-
ziato a tastare tra le camicie appese fino a quan-
do hanno trovato il sacchetto in cui custodivo i 
gioielli». E prima di fuggire hanno minacciato 
la proprietaria con la più classica delle frasi: «Se 
parli ti ammazziamo». Purtroppo questo non è 
il solo episodio spiacevole subito dalla donna. 
Due mesi fa, infatti, era stata vittima di un furto. 
In quel caso i ladri entrarono dalla porta di in-
gresso senza scardinare la serratura. Misero 
sottosopra l’appartamento e portarono via un 
po’ di roba, ma non trovarono i preziosi. 

Premiazione del concorso 
letterario DcomeDonna 

Si è concluso con la premiazione dei vincitori il secondo concorso 
letterario indetto dall’associazione DcomeDonna “Esercizi di scrittura”. 
Quest’anno il tema era “L’unica regola del viaggio è non tornare come 
sei partito” e i racconti pervenuti sono stati quasi una cinquantina. La 
giuria, che aveva come presidente la scrittrice Fiorenza Pistocchi, ne ha 
selezionati tre. Ad aggiudicarsi il primo posto è stata Annalies Romanin.

Ci siamo, da luglio si potrà andare 
a San Babila in metropolitana
Aquanto pare ci siamo quasi. 

Se non ci saranno imprevisti 
dell’ultima ora, da luglio i segratesi 
potranno andare a San Babila utiliz-
zando la metropolitana. Nei prossimi 
due fine settimana e da sabato 24 a 
venerdì 30 giugno, infatti, la fermata 
di Linate sarà chiusa per effettuare 
gli ultimi collaudi e le verifiche di 
sicurezza, dopodiché i convogli non 
si fermeranno a Dateo, come accade 
oggi, ma proseguiranno per altre due 

stazioni, quella di Tricolore e quella, 
appunto, di San Babila. A confer-
marlo sono stati sia il ministro delle 
Infrastrutture Matteo Salvini, che il 
sindaco di Milano, Beppe Sala. L’i-
dea è quella di inaugurare la nuova 
tratta nel pomeriggio stesso del 30 
giugno. A questo punto il prossimo 
passo saranno le due fermate sul 
territorio di Segrate, quella di San 
Felice-Tregarezzo e quella di Sta-
zione Porta Est.

IL SInAntRoPo

Torna “Pittori  
sotto il portico”
A Cascina Commenda 
torna l’atteso evento 
“Pittori sotto il portico”, 
la mostra a cielo 
aperto organizzata 
dall’associazione Il 
Sinantropo, che permette 
ai suoi soci di mettere 
in mostra i propri 
dipinti. L’appuntamento 
quest’anno sarà doppio. 
Il primo è fissato per la 
mattina di domenica 11 
giugno, mentre il secondo 
si terrà nella mattina della 
domenica successiva, il 18.

A SAn FELIcE

Scippata 
dell’orologio
Indagini in corso a San 
Felice per lo scippo di 
un orologio, avvenuto 
in Prima Strada. La 
vittima è stata avvicinata 
in pieno pomeriggio da 
una donna che con una 
mossa fulminea glielo 
ha strappato dal polso. 
Immediato l’allarme sia 
alle guardie private che 
alle forze dell’ordine, 
che hanno iniziato le 
ricerche, anche se  per 
ora senza risultato. Al 
vaglio le immagini delle 
videocamere presenti in 
zona. 

L’efficienza energetica 
raccontata da pomo
Martedì, per la rassegna 
Futura, Gianluca Pomo, 
ingegnere chimico e manager 
di una multinazionale 
che si occupa di efficienza 
energetica, ha presentato 
al centro civico Verdi il suo 
ultimo libro “L’energia 
del XXI secolo - Come 
affrontare la transizione 
energetica contrastando 
l’ambientalismo ideologico”. 
All’incontro hanno 
partecipato il sindaco Paolo 
Micheli e gli assessori 
Barbara Bianco (Cultura) 
e Livia Achilli (Sicurezza). 

A dialogare con l’autore, 
invece, è stato il presidente 
del consiglio comunale 
Gianluca Poldi. Molti i 
temi trattati: dalle fonti 
rinnovabili e il loro ruolo 
nel mix energetico italiano, 
al nucleare da fissione, per 
l’ingegnere l’unica risorsa 
in grado di soppiantare il 
gas. Così ha commentato 
Bianco: «Un libro che 
scansa tutte quelle idee 
che ci impediscono di 
evolvere correttamente in 
quest’ambito».  

Chiara Fasoli

Un’estate di iniziative 
a Cascina Commenda

Quando l’estate bussa, Cascina 
Commenda non solo apre le 

porte, ma le spalanca. La sua Pic-
cola arena estiva, infatti, ha preso 
il via già a maggio con le serate 
Subbuteo, organizzate dal club di 
Lavandere e TeAtrio, in program-
ma il giovedì sera anche per il me-
se di giugno, e con la festa degli 
alpini, che si è svolta nell’ultimo 
fine settimana di maggio. 
Con la chiusura delle scuole, la 
rassegna entra però nel vivo, co-
minciando proprio dalle classiche 
pizzate di classe. In collaborazione 
con la pizzeria L’altra voglia, la 
Cascina, infatti, propone diverse 

soluzioni per questo rito di fine an-
no. Tutte le domeniche di giugno e 
di luglio, dalle 12 alle 15, invece, 
saranno messi a disposizione otto 
tavoli per pranzare in compagnia 
all’aperto. Questo è Bickeroferpic-
nic e per partecipare è obbligatoria 
la prenotazione. 
Infine, dal 17 giugno fino al 16 
luglio, i weekend saranno all’in-
segna della musica: le note ini-
zieranno a risuonare nel porticato 
con il karaoke del sabato sera e 
proseguiranno la domenica mat-
tina, questa volta dal vivo, con le 
colazioni musicali. 

Chiara Fasoli

Centro Commerciale 50/52 
San Felice  - Tel. 02.52518802

Sapori si rinnova ancora, aggiunge anche il servizio a 
domicilio tramite la piattaforma Deliveroo e inaugura 

la stagione estiva con i suoi aperitivi a partire dalle 
18 sempre dal martedì alla domenica 

Vi aspettiamo in piazza centro 
commerciale 50/52 - San Felice 

per prenotazioni 
e info 0252518802





Un altro successo per la pizzata 
di beneficenza dedicata ai Robin

Il mese di giugno è stato inau-
gurato con un appuntamento, 
ormai diventato una tradizione 
per i Ragazzi di Robin. Stiamo 

parlando della pizzata di benefi-
cenza dedicata a loro, pensata da 
inFolio, in collaborazione con il 
capitolo Bni Segrate, che  si occu-
pa di business e networking inse-
gnando come ampliare il proprio 
giro di affari. In un certo senso 
possiamo dire che anche la pizzata 
è proprio il frutto di una rete di 
conoscenze, visto che si è tenuta al 
bar del Centroparco, anch’esso 
parte attiva del progetto.
L’idea dell’evento, infatti, nasce nel 
corso di una chiaccherata tra queste 
quattro realtà. Avendo scoperto che 
uno dei Robin, Jacopo, in arte il 
Malvagio, aveva una grande pas-
sione per la pittura, si è pensato di 
trasformare questo suo passatempo 
in un’occasione per contribuire ai 
progetti dell’associazione, metten-
do in piedi, fra un trancio di pizza 
e una porzione di patatine, un’asta 
in cui vendere i suoi quadri. 
A un anno da questa intuizione, 
l’iniziativa è giunta alla sua terza 
edizione e continua a confermarsi 
un successo. Nonostante la cena 
fosse stata rimandata di due setti-
mane a causa del maltempo, caden-
do così nel weekend del ponte del 
2 giugno, in molti hanno comunque 
partecipato alla serata. Fra i volti 
che sono venuti a mostrare il loro 
sostegno ai Robin, spicca quello di 
Daniele Pinna, assessore alle Poli-
tiche Giovanili di Peschiera, e ciò 
testimonia come stia crescendo 

Serata organizzata 
da inFolio

in collaborazione 
con Bni Segrate

sempre di più il legame anche fra 
l’associazione segratese e il Comu-
ne vicino. Alla pizzata erano inoltre 
presenti Giovanna Iraci, presiden-
te in carica di Bni Segrate, e il di-
rector Mauro Marazzi, che ha anche 
acquistato due degli otto quadri 
messi all’asta. 
«I ragazzi sono rimasti molto con-
tenti dall’evento» ha raccontato 
Melania Bergamaschi, presidente 

dell’associazione «Hanno parteci-
pato con molta disinvoltura sia co-
me banditori che come intrattenito-
ri. Inoltre, molti clienti del bar, che 
non erano venuti per la nostra piz-
zata, si sono lasciati coinvolgere 
nella festa e questo è stato molto 
divertente». È stato dunque un mo-
mento di condivisione importante 
in cui, insieme a tante risate, è stato 
possibile dare una mano concreta ai 

Robin per raggiungere un obiettivo 
davvero speciale. Tra il prezzo 
dell’ingresso e la vendita dei quadri 
di Jacopo sono stati raccolti circa 
1.800 euro che serviranno a finan-
ziare l’imminente trasferta dell’as-
sociazione. A luglio, infatti, i Robin, 
in quanto compagnia teatrale sele-
zionata, partiranno alla volta di Tra-
ni per partecipare al Festival del 
Giullare. Anche per questo il rin-

L ’ i n c h i e s t a

graziamento di Melania è stato dav-
vero caloroso: «Grazie a tutti coloro 
che hanno partecipato alla pizzata. 
A partire da inFolio che appoggia la 
nostra associazione sin dall’inizio, 
Bni Segrate, per la sua grande di-
sponibilità, proseguendo poi con 
Diego Ricco, titolare del bar Cen-
troparco, sempre in prima fila per 
dare il suo contributo».

Chiara Fasoli

PESCHIERA BORROMEO
VIA DI VITTORIO 41
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 curiosità 
 iMMobiliare 

Caro affitti: 
servono 

più controlli    
Gli unici contratti a ca-
none libero sono il cosid-
detto 4+4 e i contratti 
turistici con durata infe-
riore ai 30 giorni. Per 
tutte le altre tipologie di 
contratto, per legge, si 
deve applicare il canone 
concordato, calcolato 
secondo gli accordi loca-
li stipulati dai singoli 
Comuni con le organiz-
zazioni rappresentative 
dei proprietari immobi-
liari o dei conduttori. Va-
le a dire che per i con-
tratti cosiddetto 3+2, 
per i contratti transitori 
fino a 18 mesi di durata, 
e per i contratti univer-
sitari, i canoni di locazio-
ne sono imposti e non si 
possono adottare canoni 
liberi a prezzi di mercato. 
Servirebbero, quindi, 
maggiori controlli da par-
te della autorità compe-
tenti per verificare la 
corretta applicazione 
degli accordi locali a se-
conda della tipologia di 
contratto stipulato.   

Tel: 02.92.111.486

Le opere di Bernardino Villa 
in esposizione al Cubotto
C’è tempo fino a domenica 11 

giugno per poter visitare “In-
dubbi-a-mente”, la mostra 
personale di Bernardino Villa 

ospitata al Cubotto, lo spazio comunale ge-
stito dall’Enjoy Center. Si tratta di un’artista 
di 66 anni che crea le sue opere con materiali 
di riciclo. Gli strumenti sono le sue mani in 
grado di realizzare lavori materici e di puro 
sentimento pittorico che trasmettono, a chi 
li osserva, profonde emozioni.
A curare la mostra è il dirigente del settore 
Cultura del Comune, Giovanni Cazzaniga, 
che spiega come sia nata l’idea di portarlo 
a Cernusco: «Seguo Bernardino da diversi 
anni e ho sempre apprezzato la sua costante 
crescita e il suo ultimo periodo mi è piaciuto 
tantissimo e ho pensato di proporre a Enjoy 
di ospitarlo. Un artista monzese che merita 
una vetrina anche cernuschese». 

E quando si chiede a Cazzaniga a chi pos-
sa rivolgersi l’arte di Villa, questa è la sua 
risposta: «Siamo davanti a una mostra con-
temporanea. Posso dire che è davvero alla 

portata di tutti. Ricordiamo che l’arte deve 
stupire, provocare ed emozionare e le sue 
opere rispondono a questi canoni. Poi se 
piacerà non tocca a me rispondere, ognuno 

si farà la sua opinione». 
Cazzaniga, infine, sottolinea come, ad esem-
pio, l’installazione “In-dubbi-a-mente”, che 
dà il nome alla mostra sia stata davvero ap-
prezzata da molti. 
All’inaugurazione erano presenti numerose 
persone, il sindaco Ermanno Zacchetti e altre 
figure istituzionali, tra cui l’assessore alla 
Cultura Isabelle Leite che ha, invece, posto 
l’accento sul Cubotto: «È una struttura che 
già in passato ha ospitato mostre e anche 
sedute consiliari, credo però che al momento 
sia stata poco sfruttata e vada maggiormente 
valorizzata. La mia idea è che possa divenire 
uno spazio civico polinfunzionale sempre più 
accessibile. Certo, ci vorrà qualche piccolo 
cambiamento, come un ingresso più diretto 
e magari un’insegna che lo identifichi su-
bito, ma il Cubotto ha un potenziale molto 
interessante».

A Napoli il Coro della Montalcini vince il Mercadante
Nei giorni scorsi, tre classi dell’i-

stituto Rita Levi Montalcini si 
sono recate a Napoli per partecipare 
alla rassegna “Professionisti si na-
sce”, nonché al Concorso musicale 
Mercadante, con la formazione di 
Orchestra di 66 alunni, diretti dal 
maestro Massimo Brambilla, e quella 
di Coro di voci bianche di 30 alunni 
diretto dalla professoressa Eleonora 
Barlassina. E le loro performance non 
sono passate per nulla inosservate, 
anzi. Il coro cernuschese si è infatti 
aggiudicato il primo premio assoluto 
del Concorso Mercadante, oltre a un 
premio in denaro. Durante la Rassegna 
le tre classi insieme si sono esibite 
in tre brani famosissimi, quali “Va 
pensiero”, “Habanera” e “L’Inno di 

Mameli”, insieme ai professionisti 
del Teatro San Carlo di Napoli. Per 
loro un’emozione unica che sono ri-
usciti a trasmettere anche al pubblico 
presente, grazie alla magia creatasi 
dall’unione delle voci bianche e delle 
voci liriche, accompagnate dal toc-
co di giovani musicisti in erba. Per i 
ragazzi davvero una bella soddisfa-
zione e la gioia di poter finalmente 
esprimersi liberamente dopo questi 
ultimi anni difficili, contrassegnati 
dalla presenza del covid e dalle conse-
guenti limitazioni che ha comportato. 
E per chiudere in bellezza, la scorsa 
settimana si è svolto anche il tradizio-
nale Concerto di fine anno scolastico 
all’interno dell’auditorium Maggioni, 
pieno in tutti i suoi posti.

la novità

Taglio dell’erba 
sperimentale
A Cernusco si sperimenta 
un nuovo approccio nei 
confronti del verde. Gli 
sfalci saranno eseguiti 
con tempi più distanziati, 
mantenendo il filo di 
taglio il più alto possibile. 
Lo scopo è rendere i 
manti erbosi più simili 
a quanto accade in 
natura, favorendo lo 
sviluppo delle fioriture 
spontanee, preziose per 
gli insetti impollinatori. 
E, ancora, non si 
useranno i decespugliatori 
in prossimità della 
base delle piante per 
ridurre il rischio di 
danneggiamento e allo 
stesso tempo, trattenere 
maggiormente l’umidità. 
Ridotte invece le potature 
delle siepi in parchi e 
giardini per favorire la 
nidificazione dei volatili. 
Infine, sarà diminuita 
anche la posa di fioriture 
ornamentali, prediligendo 
specie a bassa necessità 
idrica e concentrando 
i fiori in poche aree di 
rappresentanza, per 
contenere il consumo di 
acqua.

Camp estivi di Enjoy
13 settimane insieme

Saranno tredici settimane all’in-
segna del divertimento per chi 

deciderà di prendere parte ai camp 
estivi dell’Enjoy. Prendono, infat-
ti, il via oggi, venerdì 9 giugno le 
sette proposte che animeranno il 
centro sportivo di via Buonarroti, 
a cui si aggiungerà una settimana 
di Mountain basket camp a Ca-
spoggio, oppure una settimana a 
Cesenatico (per 54 ragazzi l’una). 
Per chi deciderà di aderire alle of-
ferte all’Enjoy, eccole. City camp: 
oltre ad andare in piscina estiva, 
i ragazzi potranno fare anche ba-
sket, atletica, calcio, unihockey 
(hockey su linoleum), giochi 
sportivi e pre-sportivi di squadra 
da palestra (palla prigioniera); 
Atletica camp: prevede tutte le 

discipline dell’atletica, come ve-
locità, resistenza, salto in alto e in 
lungo, corsa ad ostacoli, lancio del 
vortex; Five camp: cinque disci-
pline del pentathlon moderno, con 
piscina, corsa, equitazione, tiro a 
segno e scherma. Ci sono inoltre 
anche il Mini camp (per bambini 
dai 3 ai 5 anni), il  Basket camp, il 
Soccer camp, e l’Ultimate frisbee 
camp. L’ingresso ai campi va dalle 
8 alle 9, l’uscita dalle 16.30 alle 
17, con possibilità di post camp 
fino alle 18.30.  Tutti i giorni i 
bambini vanno alla piscina esti-
va. Il pranzo è fornito da Elior 
ed è incluso nella quota. Per chi 
volesse maggiori informazioni, 
ecco un apposito link: https://
www.enjoysport.eu/camp/.

Una tavola rotonda per presentare 
il progetto di Cernusco città amica dei cani
tante le persone che hanno preso 
parte alla tavola rotonda per 
presentare ufficialmente il 
progetto Cernusco Dog Friendly. 
a fare gli onori di casa sono stati 
Claudio Gargantini consigliere 
comunale incaricato dal sindaco 
Ermanno Zacchetti a portare 
avanti l’iniziativa, e l’assessore 
con delega alla tutela degli animali 
isabelle leite. Durante la serata si 
è parlato di aree cani da migliorare 
e da ristrutturare, ma anche di 
crearne di nuove. E ancora si è 
sottolineata l’esigenza di 
un’educazione diffusa per una 
convivenza tra amici a 4 zampe e 
cittadini. il lavoro non manca, ma 
sicuramente va affrontato anche 
perché sono oltre 3.100 i cani che 
vivono a Cernusco.

le due interPellanze 
di sinistra Per cernusco
Due interpellanze pronte 
per il prossimo consiglio 
comunale, fissato per 
lunedì 12 giugno. A 
protocollarle è stata Rita 
Zecchini, capogruppo 
di La Città in Comune 
- Sinistra per Cernusco. 
La prima riguarda le 
case Aler di via Don 
Sturzo. La consigliera 
comunale porterà in aula 
il malcontento che ha 
raccolto tra i residenti 
delle abitazioni. La 

seconda interpellanza avrà, 
invece, come tema l’area 
ex Garzanti e l’ipotesi 
che stia sprigionando 
nell’aria fibre di amianto. 
Inoltre, Zecchini ha scritto 
al sindaco Ermanno 
Zacchetti chiedendogli di 
lanciare una raccolta fondi 
a favore delle popolazioni 
colpite in Emilia Romagna 
dall’alluvione e chiesto 
che il tema fosse messo 
all’ordine del giorno in 
consiglio comunale.

A PizzAut si mangia davvero bene
Parola di Christian di MasterChef
A PizzAut si mangia dav-

vero bene e se lo dice un 
finalista di MasterChef c’è da 
crederci. Continua il passaggio 
di artisti, sportivi e personaggi 
del mondo dello spettacolo in 
generale nel ristorante gesti-
to da soli ragazzi autistici. E 
questa volta è stato Christian 
Passeri a fare il suo ingresso a 
PizzAut. Molti lo ricorderan-
no per aver raggiunto la finale 
del noto programma televisivo 
culinario. Magari però non tut-
ti ricorderanno che Christian 

aveva raccontato di essere an-
che lui un ragazzo autistico, a 
conferma che, come dice sem-
pre Nico Acampora, “è vietato 
calpestare i sogni”. Il giovane 
chef ha visitato le cucine e fatto 
i complimenti a tutti per la qua-
lità della pizza e del servizio. 
Christian, accompagnato dai 
suoi genitori, si è soffermato 
anche a parlare di lavoro e di 
inclusione. E naturalmente, 
dopo il grembiule di Master-
Chef ha voluto indossare anche 
quello di PizzAut.

119 giugno 2023
www.giornale-infolio.it
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La sessione estiva universitaria 
si prepara alla FilandaHub
Si chiama FilandaHub, ed 

è il nuovo progetto che 
ha preso ufficialmente il 
via martedì 6 giugno e 

andrà avanti fino al 20 luglio. 
Ma esattamente, di cosa si trat-
ta? Molto semplice, una sala 
studio allestita all’interno degli 
spazi della Filanda per permet-
tere così agli studenti universi-
tari di preparare gli esami della 
sessione estiva anche durante 
le ore serali. L’area è, infatti, 
aperta dalle 20 alle 23, dal lu-
nedì al giovedì, e sostituisce a 
tutti gli effetti la sala studio della 
biblioteca. 

L’iniziativa è nata dal lavoro 
congiunto degli assessori Isabel-
le Leite, con delega alla Cultura 
e Biblioteca, e Debora Comito, 
con delega alla Partecipazione 
e al Progetto Filanda. «Negli 
anni passati, con la Consulta dei 
Giovani» spiega Isabelle Leite, 
«si era predisposto uno spazio 
nella struttura di via Cavour per 
consentire agli studenti e alle 
studentesse che stavano prepa-
rando la sessione estiva degli 
esami di poter studiare insieme. 
Quest’anno abbiamo deciso di 
riproporre l’iniziativa, ma all’in-
terno della Filanda, in modo da 

creare così un nuovo polo per lo 
snodo delle studio, al di fuori dei 
vincoli della biblioteca».
Anche Debora Comito com-
menta la novità: «L’iniziativa 
nasce ancora con il coinvolgi-
mento della Consulta dei Gio-
vani e permette di proseguire 
sulla strada della progressiva 
riattivazione dello spazio della 
Filanda che quest’estate sarà an-
che il centro di diverse attività 
promosse dall’amministrazione 
in un’ottica di sperimentazione, 
che porterà alla formulazione 
del progetto per la sua prossima 
gestione complessiva».

139 giugno 2023

La diciottesima Festa del rugby 
nel ricordo di Franco Viterbi

Arrivato alla sua 18esima 
edizione, il Milano Rug-
by Festival è ormai un’i-
stituzione. Da giovedì 1 a 

domenica 4 giugno, infatti, migliaia 
di persone provenienti da tutta Italia, 
e persino dall’estero, hanno raggiun-
to Cernusco sul Naviglio per tra-
scorrere quattro giornate all’insegna 
dello sport, della convivialità, del 
divertimento e naturalmente della 
birra. 
Alessandro Rebuzzini, presiden-
te del comitato organizzativo, al 
termine di tutto esprime parole di 
soddisfazione: «Anche questa volta 
è andata molto bene, sia sul piano 
del torneo che sul piano della festa: 
il via vai nei giorni centrali di ve-
nerdì e sabato ha registrato circa 30 
mila ingressi». Sul versante sportivo, 
invece, a partire da venerdì si sono 
disputati i tornei suddivisi in tre ca-
tegorie: seniores, ladies e veterani. 
«Il primo giorno hanno iniziato i 
veterani» continua Rebuzzini «cioè 
gli over 35, per cui è stato pensato 
un torneo apposta per divertirsi. Alla 
squadra che si è distinta per i valori 
cardine dello sport è stato quindi 
conferito il premio Spirit of rugby». 
Sabato, invece, per le altre due ca-
tegorie si sono tenuti i gironi qua-
lificanti alle finali di domenica. Per 
i seniores, due tornei distinti per 
livello di gioco, Cap e Plate; per le 
ladies, un unico torneo, il France-
sco Mucci Memorial. Presenti anche 
ospiti d’onore come Simone Ferrari, 
convocato nella World 15, la rosa 
dei giocatori migliori al mondo, e 
Isabella Locatelli, atleta della Na-
zionale che ha dato pure prova di 
sé sui campi cernuschesi. In tutto 
si sono date battaglia 26 squadre, 
provenienti da 4 nazioni. La festa si 
è aperta ogni mattina coi tornei, poi 

immancabili cibo e birra durante tutta 
la giornata e alle 16.30 cominciava 
la musica dal River stage, il nuovo 
palco sulle sponde del Naviglio. 
«Abbiamo pensato di fare quest’ag-
giunta» racconta il presidente «per 
creare già dal pomeriggio un momen-
to di coinvolgimento più rilassato 
vivibile anche dalle famiglie». La 
sera sul palco principale del Festival 
le band e i dj che si sono succedute, 
per far ballare tutti fino a mezzanotte, 
sono state una ventina. Una festa che 
ha tenuto impegnati i suoi frequen-
tatori, ma anche gli organizzatori. 
«Il Festival è realizzato interamente 
grazie ai volontari» spiega Rebuzzini 
«che sono più di 200 pieni di voglia 

di fare: sono i pilastri su cui si fon-
da la buona riuscita dell’evento, 
senza di loro non ci sarebbe nulla». 
Quest’anno un’assenza si è però fat-
ta sentire tra i sostenitori della palla 
ovale. A marzo, infatti, è venuto 
improvvisamente a mancare Fran-
co Viterbi, presidente del Rugby 
Cernusco, lasciando un vuoto che 
Rebuzzini ricorda così: «Ha messo 
davvero l’anima nella società e nel 
festival, che contribuiva sempre a 
organizzare. È mancato nella lo-
gistica dell’evento, ma soprattutto 
sul piano affettivo, perciò è bello 
pensare che l’abbiamo fatto anche 
per lui». 

Chiara Valnegri
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4 giorni dedicati 
alla palla ovale, 
al divertimento 

e alla birra

nell’aprile 2022 rapinarono 
una banca, ora le sentenze
Nell’aprile 2022 avevano 
messo a segno un colpo 
in un istituto di credito 
cittadino e i 4 responsabili, 
tre uomini e una donna, 
erano stati catturati nei 
giorni successivi. Ora è 
arrivata la sentenza, con 
rito abbreviato, con pene 
che vanno dai 4 anni e 10 
mesi ai 6 anni e 4 mesi. Il 
colpo che misero a segno 
fu spettacolare perché 
entrarono nella banca 
aprendosi un varco dal 
locale caldaie. La classica 
rapina da banda del buco. 

Al momento dell’irruzione 
era presente solo il 
direttore che fu legato con 
fascette da elettricista. 
Stessa sorte per il cassiere 
che rientrò poco dopo. I 
malviventi portarono via 
circa 3 milioni di euro. 
Le indagini ebbero una 
svolta positiva, quando gli 
inquirenti arrestarono la 
donna nella sua abitazione 
a Rho, dove erano 
ancora custoditi i soldi. E 
successivamente furono 
consegnati alla giustizia 
anche gli altri tre. 

Consegnata la Costituzione italiana 
ai cernuschesi che compiono 18 anni

La scorsa settimana, all’interno delle celebrazioni per la Festa della Repubblica, si è tenuta la consueta consegna della 
Costituzione ai ragazzi che hanno compiuto 18 anni o che li compiranno nel prossimi 7 mesi. A distribuirla è stato il 
sindaco Ermanno Zacchetti, accompagnato dai suoi assessori, dal presidente del consiglio comunale Daniele Pozzi e da 
alcuni consiglieri. «La legge ora vi attribuisce il potere di agire assumendovi responsabilità delle vostre azioni, con una 
maturità sempre più consapevole e costruttiva: oggi suggelliamo la certezza che crediamo in voi», le parole di Zacchetti.

 estate in città 
Musica, teatro 
cinema, balli
e shopping 

Saranno tre mesi 
contrassegnati da 
quattro rassegne, a cui 
si aggiungerà la notte 
di inizio saldi, fissata 
per il 7 luglio. Un 
programma ricco quello 
pensato 
dall’amministrazione 
che andrà sotto il nome 
di “Guarda che estate”. 
La prima rassegna, 
denominata Musica e 
teatro in villa, ha preso 
il via ieri, 8 giugno, con 
un viaggio alle origini 
del jazz e proseguirà 
per tutti i giovedì del 
mese. La seconda, 
invece, si chiamerà 
Sere d’estate, e sarà 
inaugurata venerdì 23 
giugno in piazza 
Matteotti con i giochi di 
una volta e un 
adattamento teatrale 
del film “Divorzio 
all’italiana”. La terza 
rassegna è il Cinema in 
Villa, inizierà il 4 luglio 
con “Ernest e Celestine 
– L’avventura delle 7 
note” e prevede altre 5 
proiezioni. Infine il 5 
agosto parte Danzando 
sotto le stelle.



Premiate le migliori fotografie del contest 
del libro di ricette “Mamma ho fame”

Una serata in cui foto 
davvero originali han-
no incontrato il buon 
arredamento per uno 

scopo benefico. Così è stato de-
finito l’evento tenutosi nei giorni 
scorsi, organizzato da Perego Ar-
redamenti per la promozione del 
libro “Mamma ho fame” di Ilaria 
Avallone e del figlio Lorenzo Ar-
cidiacono. Fra un divano e un 
piano cottura dello showroom 
cernuschese, infatti, sono stati 
esposti gli scatti che hanno parte-
cipato al contest, indetto ormai 
quasi un mese fa, per celebrare 
l’uscita del loro ricettario. Le re-
gole del concorso erano semplici: 
acquistare il volume e sbizzarrir-
si nel fotografarlo nei contesti più 
originali per poi inviare l’imma-
gine su WhatsApp. E chiamatelo 
fato, casualità o destino, ma in 
tutto sono arrivate 150 foto, lo 
stesso numero delle ricette della 
loro raccolta, che comprende piat-
ti semplici e stuzzicanti, ideati 

La serata è stata 
organizzata da 

Perego Arredamenti 
in collaborazione 

con inFolio 

In giura c’era 
l’assessore al 
Commercio 

Paola Colombo

Il ricavato 
delle vendite 
sarà devoluto 

alla Lilt

Sono arrivate 
150 foto, 

lo stesso numero 
delle ricette

dalla madre di Lorenzo nel perio-
do in cui lui stava combattendo 
contro un tumore cerebrale, ad 
oggi curato anche se sempre sot-
to controllo, e contro l’inappeten-
za che la malattia gli recava.
«Ringrazio la nostra famiglia e 
tutti voi che siete presenti» ha 
esordito Ilaria, visibilmente emo-
zionata. «Questo libro nasce dal 
concetto di cura. Le prime cose 
che vengono in mente quando si 
sente questa parola sono malattia, 
medici, infermieri e volontari, ma 
in realtà la cura riguarda tutti noi 
e significa ti dedico il mio tempo 
e le mie capacità perché ti ho a 
cuore» Ed è proprio ciò che, con 
l’aiuto di Federica e Cristiana Pe-
rego, Ilaria e Lorenzo hanno fatto 
durante tutta la serata, si sono 
presi cura di ogni ospite: dai più 
piccoli, che si sono divertiti grazie 
all’animazione di un clown, ai più 
grandi con un gustoso aperitivo. 
In un’atmosfera rilassata e serena, 
era possibile osservare le foto del 

concorso, accuratamente stampa-
te, numerate e disposte nell’ala del 
salone espositivo che più si addi-
ceva loro: le immagini di “Mamma 
ho fame” fra pentole e bicchieri si 
trovavano in cucina, mentre sulle 
mensole delle camerette c’erano 
quelle in cui il libro era in mezzo 
ai giocattoli dei bambini o quelle 
dove era posto tra il volto di una 
madre e quello di un figlio.
A decretare quali scatti meritasse-
ro il podio del contest, ci ha pen-
sato una giuria, composta da Lau-
ra Oggioni, di Oggioni letti 

e le persone sorprendono sempre 
perché riescono a trasformare le 
loro idee in opportunità incredibi-
li». L’evento si è concluso con 
l’assegnazione dei premi per i pri-
mi tre classificati: per la medaglia 
di bronzo era previsto un buono 
da spendere alla salumeria Tede-
sco, per il secondo posto un rifor-
nimento di profumatori per am-
biente offerto proprio da Perego 
arredamenti, mentre in cima al 
montepremi c’era un regalo pro-
veniente direttamente da Cattolica. 
Il primo classificato, infatti, ha 
ricevuto uno splendido dipinto di 
Katya Vecchi, pittrice romagnola 
che, con il suo studio KaVe Fluid 
Art Gallery, intrattiene ormai da 
mesi una sorta di gemellaggio con 
il nostro giornale ed, essendo ve-
nuta a conoscenza del concorso, 
si è mostrata subito disponibile a 
contribuire per il gradino più alto 
del podio. Le sorprese, però, non 
sono terminate quando Paola Sca-
glia, editrice di inFolio e presen-
tatrice della serata, ha annunciato 
i tre vincitori. Ilaria e Lorenzo, 
infatti, hanno voluto fare un gesto 
d’amore finale consegnando una 
serie di premi e piccoli doni a tut-
te quelle persone che gli sono sta-
te sempre vicino. Al termine 
dell’evento, tutti, però, sono tor-
nati a casa portando con sé un 
messaggio importante: da una si-
tuazione dolorosa e difficile può 
nascere un progetto straordinario, 
proprio come il loro libro, il cui 
ricavato verrà interamente devo-
luto a Lilt. 
La speranza è aiutare il più possi-
bile l’associazione, realizzando 
numerose iniziative e il primo ri-
sultato concreto si è avuto proprio 
ieri, giovedì 8 giugno, giorno in 
cui ha preso il via un corso di cu-
cina per la mamme e i bambini del 
reparto di oncologia pediatrica. È 
ancora possibile acquistare “Mam-
ma ho fame” presso Perego Arre-
damenti, la Cartolibreria Sibilla e 
online su Amazon.

Chiara Fasoli

contenitore (famoso brand italiano 
e fornitore da tantissimi anni di 
Arredamenti Perego), Sibilla, 
dell’omonima cartolibreria di via 
Ugo Foscolo a Cernusco, Licia 
Scaglia, rappresentante del Solo-
peroggi, (evento di supporto al 
commercio locale) e l’assessore al 
Commercio Paola Colombo. Il 
Comune, infatti, è stato molto toc-
cato dalla storia di Ilaria e Loren-
zo, come hanno testimoniato le 
parole del sindaco Ermanno Zac-
chetti, passato per un saluto: «A 
Cernusco le attività commerciali 
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La revisione del regolamento 
comunale, in questi giorni al 
vaglio dell’amministrazione, 
criticata pesantemente da Pe-

schiera Partecipa. A finire nel mirino è 
l’articolo 23, relativo al comportamento 
dei dipendenti comunali con i social 
network. Questo il testo sotto accusa: “È 
assolutamente vietato esprimere opinio-
ni personali relative all’amministrazio-
ne, così come condividere informazioni 
e riferimenti inerenti alle attività svolte 
per conto dell’amministrazione. Tale 
divieto è da intendersi anche al di fuori 
dell’orario di lavoro ed eventualmente 
oltre la cessazione dell’attività svolta 
presso l’amministrazione”. In sostanza, 
secondo l’organizzazione politica, se vi 
fossero delle rimostranze o rivendica-

zioni sindacali nei confronti dell’ente, 
queste non andrebbero rese pubbliche. 
“A nostro avviso” spiegano i suoi re-
ferenti “limiterebbe la libertà sindacale 
e andrebbe in contrasto con l’articolo 
21 della Costituzione che recita: “Tutti 
hanno diritto di manifestare liberamente 
il proprio pensiero con la parola, lo 
scritto e ogni altro mezzo di diffusione”.
Dal Comune questa la replica: “Il 
documento, approvato in giunta il 29 
maggio, è rimasto al vaglio delle parti 
sindacali per circa sei mesi, con origina-
ria Delibera di Giunta e non è pervenuta 
alcuna osservazione. Le prerogative 
sindacali sono state tutte salvaguardate, 
avendo per altro il codice espressamente 
fatto riferimento a questo aspetto. Il 
Codice, inoltre, è ispirato a principi 

di generale lealtà e correttezza a cui i 
dipendenti tutti della pubblica ammini-
strazione devono allinearsi, astenendosi 
dunque da commenti, informazioni, 
pubblicazione di foto e video che pos-
sano danneggiare il decoro o l’imma-
gine dell’ente di appartenenza nonché 
ledere l’onorabilità dei colleghi e la 
dignità delle persone. Circa il rispetto di 
tali prescrizioni anche per il personale 
non più in servizio, non è attualmente 
contemplata alcuna espressa fattispecie, 
sebbene l’ente si adeguerà prontamente 
nell’eventualità di interventi normativi 
nazionali. In conclusione, quanto ripor-
tato nella nota di Peschiera Partecipa 
appare peraltro confuso oltre che di 
difficile comprensione riportando un 
inesistente articolo 23”.

Peschiera Partecipa critica 
il regolamento, il Comune replica

 Dal 10 giugno 
La piscina 
di via Goldoni
apre i battenti
L’estate tarda un 
pochino a esplodere 
in tutta la sua afa, ma 
Peschiera si prepara 
comunque. E così 
da domani, sabato 
10 giugno, (salvo 
maltempo) la piscina 
comunale di via Goldoni 
aprirà i battenti. Ci si 
potrà andare tutti i 
giorni dalle 10 alle ore 
19.30. «Una notizia 
positiva per il nostro 
territorio: in qualità 
di amministratore 
non posso che essere 
lieto e soddisfatto 
di questa notizia» 
ha commentato 
l’assessore allo Sport 
e Tempo Libero Daniele 
Pinna. «Durante 
i mesi estivi tutti 
i peschieresi che 
rimarranno in città 
potranno rilassarsi, 
divertirsi e praticare 
sport. La struttura, 
organizzata a misura di 
famiglia, rappresenta 
un luogo che è punto 
di riferimento per 
la socializzazione 
e l’aggregazione». 
Oltre alla vasca da 
25 metri, destinata in 
particolar modo agli 
adulti, nell’impianto 
sarà attiva anche una 
vasca, più ridotta, 
riservata ai piccini.

Tante lacrime e fortissime emozioni
per l’ultimo saluto al sindaco Moretti
Erano davvero tante le persone che 
hanno voluto dare l’ultimo saluto al 
sindaco Augusto Moretti, venuto 
improvvisamente a mancare all’età di 
54 anni a causa di un malore. 
I funerali si sono tenuti nella chiesa 
Sacra Famiglia di Bettola, anche per 
questioni di ordine pubblico. La 
frazione dove viveva, Linate, non 
avrebbe potuto gestire la folla di 
peschieresi, ma non solo, che si sono 
presentati. Presenti, oltre ai familiari, 
tutti gli esponenti politici locali, 
numerosi sindaci dei Comuni limitrofi, 
con fascia tricolore, e tantissimi 
peschieresi. Lacrime ed emozione 
hanno preso spesso il sopravvento e 
qualcuno ha avuto anche un 
mancamento, tant’è che è stato 
necessario l’intervento degli 
operatori del 118.

FIno AL 16 GIuGno

Ludoteca  
nel parco
Lunedì ha preso il via 
il servizio “Ludoteca 
nel parco” organizzato 
dall’amministrazione 
comunale, in 
collaborazione con la 
cooperativa Eureka, 
che andrà avanti fino al 
16 giugno. Lo scopo è 
semplice: permettere ai 
bambini di continuare 
a divertirsi, ma all’aria 
aperta. Sul sito del 
Comune tutte le date. 

trA LA GEntE

Le Passeggiate 
democratiche
La prima Passeggiata 
democratica ha preso il via 
dal Parco della Pace e gli 
organizzatori sono rimasti 
soddisfatti, al punto tale 
che sarà replicata a Linate 
martedì 20 giugno, alle 18. 
Si tratta di un’iniziativa 
della sezione locale del 
Pd che ha deciso di 
tornare a camminare tra 
la gente per ascoltare 
le loro riflessioni, idee 
ed eventuali proposte 
per migliorare la vita 
del quartiere riguardo 
mobilità, sicurezza e 
quant’altro.

Fondi Pnrr, il Pd chiede come sia la situazione
I fondi del Pnrr non tengono 

banco solamente a livello 
nazionale. Il gruppo consiliare 
del Pd, infatti, ha protocollato 
un’interrogazione per capire lo 
stato di fatto relativo ai proget-
ti finanziati con questi introiti 
che riguardano il Comune di 
Peschiera. «Osservando e ascol-
tando le preoccupazioni che a 
più livelli si alzano e conside-
rando anche gli attuali vincoli 
temporali quali elezioni nel 
2024 e completamento dei la-
vori dei progetti del Pnrr entro 

il 2026» commentano i consi-
glieri comunali Claudia Bianchi 
e Moreno Mazzola, «vorremmo 
avere un chiaro ed esaustivo 
panorama della situazione dei 
vari progetti in campo, lo sta-
to d’avanzamento e l’ipotetica 
data di chiusura degli stessi in 
modo da conoscere eventuali 
criticità che potrebbero metterne 
in difficoltà il completamento». 
Secondo il Pd questo dovrebbe 
essere il tema prioritario che  
l’amministrazione dovrebbe 
affrontare da qui alle prossime 

elezioni per evitare il pericolo 
di perdere importanti risorse per 
la città. «Su questo tema saremo 
quindi disposti a lavorare insie-
me all’amministrazione ognuno 
con il proprio ruolo e la pro-
pria responsabilità» proseguono 
i due, «ed è nostra intenzione 
monitorare l’avanzamento dei 
progetti con verifiche semestrali 
sia in ambito di consiglio co-
munale che attraverso tutti gli 
strumenti a nostra disposizione 
avendo come unico obiettivo il 
bene della città». 

Peschiera festeggia 
un 2 giugno Particolare
È stato un 2 giugno 
decisamente particolare 
a Peschiera. La Festa 
della Repubblica, infatti, 
per l’amministrazione 
comunale è stata la prima 
uscita ufficiale dalla 
prematura scomparsa 
del sindaco Augusto 
Moretti. A indossare la 
fascia tricolore è stato 

il vicesindaco Stefania 
Accosa, che traghetterà 
la città alle future elezioni 
amministrative. Per lei 
un momento decisamente 
emozionante quando 
ha dovuto prendere la 
parola per il discorso 
istituzionale. La festa è 
stata allietata dalle note 
dei musicisti della scuola 
civica di musica G. Prina. 
Momento coinvolgente 
anche quando c’è 
stata la consegna della 
Costituzione ai giovani 
peschieresi che quest’anno 
hanno compiuto (o 
compiranno) i 18 anni.

La scuola è finita, che festa colorata 
per i bambini del Pedibus San Bovio

Ieri, giovedì 8 giugno, è stato l’ul-
timo giorno di scuola, festeggiato 

alla grande dagli studenti, ma anche 
dai genitori che non dovranno più 
stare accanto ai figli per aiutarli 

nei compiti od organizzarsi per ac-
compagnarli. Quest’ultima preoc-
cupazione a San Bovio non ha però 
riguardato tutti. Non di certo quelli i 
cui figli  hanno aderito al pedibus. E 

a conferma di quanto questo proget-
to sia apprezzato, nella giornata di 
ieri i bambini indossavano i colori 
delle proprie linee, a rimarcare lo 
spirito di appartenenza a un gruppo 
unico nel suo genere. 
Alla festa ha preso parte anche il 
vicesindaco Stefania Accosa che, 
come da tradizione, ha consegna-
to gli attestati di merito ai giovani 
studenti delle primarie che parte-
cipano al pedibus «Una pratica sa-
na e green» le sue parole. «Vorrei 
ringraziare i volontari del Comitato 
che rende sempre pieni di sorrisi 
i bambini che si recano a scuola 
a piedi in sicurezza, nel verde e 
insieme ai propri amici. Il gruppo 
è sempre più numeroso e speriamo 
che il prossimo anno possa anche 
aumentare».

doPPIo InContro

Sulle politiche 
femminili
Due serate che metteranno 
al centro del confronto 
e della discussione le 
politiche a sostegno del 
mondo femminile. A 
organizzarle è la sezione 
locale del Pd, insieme a 
quella di Paullo Tribiano. 
Il primo appuntamento si 
terrà, appunto a Paullo, 
questa sera, venerdì 9 
giugno alle 21 e si parlerà 
di lavoro. Il secondo, 
invece, sarà ospitato a 
Peschiera venerdì 16 
giugno, alle 21, in via 
Papa Giovanni XXIII, 
al civico 3, e si discuterà 
di salute e prevenzione. 
Gli ospiti peschieresi 
saranno la consigliera 
regionale del Pd Paola 
Bocci, l’esperta in studi 
di genere e politiche della 
salute Silvia Carabelli e il 
medico Giorgio Mantoan. 
A Paullo, invece, ci sarà 
il deputato del Pd Silvia 
Roggiani.

rACCoLtA FIrME 

Linate vuole 
ricordare Moretti
L’iniziativa è partita 
dal Comitato di Linate: 
una raccolta firme per 
intitolare l’ex scuola della 
frazione al compianto 
sindaco Augusto Moretti. 
Al momento l’immobile 
è sottoposto ad alcuni 
lavori di riqualificazione 
e una volta ultimati si 
deciderà la sua funzione. 
Nel frattempo, chi 
volesse aderire alla 
proposta può recarsi al 
centro civico Calipari. 
sede dell’associazione il 
martedì e il giovedì dalle 
17 alle 19 e apporre la 
propria firma.
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Charity e il Comitato di Linate 
pronti a tornare in Emilia Romagna

Il primo viaggio, direzione 
Emilia Romagna, è stato ef-
fettuato un paio di settimane 
fa con quattro furgoni carichi 

di generi di prima necessità. Ma 
l’iniziativa messa in piedi da Cha-
rity in the world, in collaborazione  
con il Comitato per Linate e altre 
associazioni anche dei Comuni li-
mitrofi non si è conclusa. E così 
domani, sabato 10 giugno, altri vo-
lontari si metteranno nuovamente 
in marcia per portare nuovi beni 
di prima necessità che sono stati 
raccolti in questi ultimi giorni. Già, 
perché il cuore di Peschiera Bor-
romeo a quanto pare batte davvero 

forte quando c’è da aiutare perso-
ne colpite e private di ogni cosa, 
come è capitato alle popolazione 
alluvionate. Due settimane fa la 
delegazione, tra cui era presente an-
che il vicesindaco Stefania Accosa, 
non si è limitata a fare da corriere 
postale. Una volta sul posto, infatti, 
tutti i partecipanti si sono muniti di 
stivali e pale e hanno contribuito a 
spalare fango, ripulire scantinati e 
compiere ogni tipo di operazione 
che era necessaria per velocizzare, 
per quanto è possibile, il ritorno 
alla normalità di questa gente che 
comunque non ha mai smesso di 
sorridere. «Al nostro arrivo la situa-

zione si è presentata subito tragica: 
una piccola casa rurale posta nella 
zona più bassa del Comune, in mez-
zo a una distesa di fango e rifiuti» 
» racconta Raffaele Brattoli, papà 
di Charity. «Una coppia di anziani 
genitori coi loro due figli e una 
piccolina ci sono venuti incontro 
e  abbiamo subito offerto il nostro 
aiuto. C’era un deposito, un tem-
po magazzino per mezzi agricoli e 
attrezzature di lavoro, invaso dal 
fango. Tanta buona volontà e forza 
di braccia e in qualche ora i locali 
sono stati bonificati e tutti i rottami 
e rifiuti raccolti sono stati depositati 
sulla strada per lo smaltimento».

Per due weekend Lupo Rosso 
in prima fila nelle zone alluvionate

Non molto tempo fa 
avevamo già parlato 
dell’associazione Lupo 
Rosso, per raccontare 

il progetto capitanato da Shirin 
Reza Elahi e volto a diffondere a 
Peschiera Borromeo e dintorni la 
pratica del mutuo aiuto. Adesso la 
squadra peschierese è di nuovo al 
centro dell’attenzione per un moti-
vo, nello specifico, legato a recenti 
fatti di cronaca che hanno scosso la 
penisola. A seguito dell’alluvione 
che ha colpito l’Emilia Romagna, 
i ragazzi di Lupo Rosso non hanno 
esitato e si sono uniti ai volontari 

che da ogni dove sono accorsi per 
cercare di dare una mano. 
«Sin dalla nostra nascita come briga-
ta volontaria» racconta la presidente 
«abbiamo sempre lavorato in rete 
con le associazioni del territorio. 
Anche in questo caso siamo partiti 
insieme ad altre brigate di solidarie-
tà di Milano: abbiamo organizzato 
pullman e macchine per arrivare sul 
posto, dove avevamo già dei contatti 
con l’attivismo locale». I membri 
di Lupo Rosso hanno attivato una 
raccolta di fondi e materiali, oltre 
ad aver fornito il proprio contributo 
andando in prima persona a spalare 

il fango per le città romagnole. La 
trasferta si è svolta nel fine setti-
mana del 27 e 28 maggio, per poi 
ripetersi nuovamente nel successivo 
weekend. 
«In totale da Milano eravamo una 
trentina» continua Shirin «e siamo 
stati tutto il tempo ospitati da asso-
ciazioni locali, formali e non, che ci 
hanno aperto le loro porte a titolo 
gratuito. C’è stata una solidarietà 
assoluta da parte di tutti quanti, an-
che dai ristoranti e dalle pizzerie del 
posto, che ci portavano da mangiare 
durante la giornata». Non è la prima 
volta che Lupo Rosso si mette al 

servizio delle situazioni di difficol-
tà, anzi: l’iniziativa di fondare una 
brigata di sostegno reciproco era 
nata proprio durante l’emergenza 
covid, per rispondere alle esigenze 
del territorio, ed è proseguita nel 
tempo, dando anche una mano alla 
popolazione ucraina quando l’anno 
scorso ha vissuto lo scoppio della 
guerra. 
La volontà di reagire di fronte 
all’urgenza di chi chiede aiuto per 
la presidente va insieme con il de-
siderio di farlo da pari: «Siamo nati 
durante l’emergenza, vedendo che 
in questi casi i più fragili vengono 

L ’ i n c h i e s t a

La presidente Shirin 
Reza Elahi racconta 

l’esperienza 
della sua brigata

a san bovio decima edizione 
deLLa festa deLL’estate
È uno degli appuntamenti 
più attesi dalla comunità di 
San Bovio. Stiamo parlando 
della tradizionale festa 
dell’estate della frazione, 
giunta quest’anno alla sua 
decima edizione. A gestirla 
è l’associazione Quei Bovi 
di San Bovio sempre in 
prima linea quando c’è 
da organizzare qualcosa 
che possa rendere vivo il 
quartiere. Prevista anche 
la presenza dei Ragazzi di 
Robin. L’appuntamento è 
fissato per domani, sabato 
10 giugno, in oratorio, a 

partire dalle 16.30 con le 
sanboviadi, che saranno 
gestite dal comitato 
Pedibus, altra realtà molto 
attiva nella frazione. Il 
programma prosegue alle 
19 con la consegna delle 
benemerenze “Bovino 
d’oro 2023”, mentre alle 20 
estrazione dei biglietti della 
sottoscrizione a premi. Alle 
21 proiezione della finale 
di Champions e a seguire 
musica live con la Jukebox 
Time Band. Senza scordare 
che la cucina sarà sempre 
aperta.

Ad aiutare le popolazioni alluvionate 
anche semplici cittadini come Del Prete
Non solo associazioni ad aiutare le popolazioni 
alluvionate, ma anche semplici cittadini che si sono 
organizzati per andare in Emilia Romagna. Come Fabio Del 
Prete che, insieme ad alcuni amici, una domenica ha preso 
l’auto e raggiunto Faenza, su indicazione del portale 
volontarisos. «Mi ero registrato come gruppo “Peschiera 
per l’Emilia”, per lavorare in modo coordinato» racconta 
Del Prete. «Una volta sul posto i responsabili di 
Emergency ci hanno indicato le strade più disastrate e 
insieme a tanti altri volontari di ogni età e sesso, 
abbiamo dato il nostro contributo. Noi abbiamo aiutato 
alcune famiglie a liberare box e cantine dal fango che era 
entrato fino al primo piano. Si lavorava cantando le 
canzoni di Vasco Rossi. Nel pomeriggio abbiamo aiutato 
una famiglia che aveva il giardino invaso dal fango e non 
riusciva ad entrare in casa. Quello che abbiamo visto non 
può essere raccontato perché va vissuto, perché ti resta 
quella sensazione di impotenza inimmaginabile. Ma ti 
resta anche l’amicizia nata con gli abitanti e gli altri 
volontari».

aLLa MoNtaLCiNi

Un’esperienza 
inclusiva

Giocare a pallavolo seduti 
o tirare con l’arco bendati 
per capire meglio gli altri. 
Il progetto, denominato 
“Sport&Inclusione - Tutti 
fanno sport”, ha visto 
protagonisti i ragazzi 
di quinta della scuola 
Rita Levi Montalcini. 
Insieme ai responsabili 
dell’associazione Arcieri 
del Castello e del 
sittingvolley di Mezzate si 
sono cimentati con grande 
entusiasmo in queste 
discipline “differenti”. 

RiPaRtE iL 7 ottobRE 

Stagione Auser 
terminata
Con l’arrivo della bella 
stagione si chiude anche 
l’anno accademico di 
Auser Peschiera. Gli 
organizzatori si reputano 
molto soddisfatti per il 
buon andamento degli 
eventi organizzati, 
valorizzati dalla 
qualità dei relatori, ma 
anche della location, 
l’auditorium della 
biblioteca. Appuntamento 
per il 9 ottobre con un 
calendario ancora più 
ricco.

lasciati indietro. Senza un interven-
to collettivo, in situazioni simili, ci 
sarebbero profonde ripercussioni a 
livello sociale, come si è visto dalle 
immagini delle persone trascinate 
da questa alluvione». Shirin però 
menziona anche un’esperienza che 
ha colpito molto i volontari di Lupo 
Rosso. «Molta gente che ci vedeva 
all’opera nei giorni scorsi ci chiama-
va “Angeli del fango”, ricordando 
come eravamo stati soprannominati 
anche durante il covid. È una cosa 
che fa riflettere, perché nessuno di 
noi vorrebbe più essere associato a 
questa figura. C’è tanta rabbia per 
le istituzioni che non prendono sul 
serio questioni come l’emergenza 
climatica». 
Oltre alla contrarietà, però, anche tan-
te le soddisfazioni che l’associazione 
ha raccolto negli ultimi anni e che si 
augura di vivere ancora. I progetti per 
il futuro, infatti, non mancano. Al 
di là degli interventi giunti puntuali 
durante le varie emergenze, Lupo 
Rosso si è sempre occupata anche 
di altro, diffondendo la cultura del 
mutualismo nelle scuole di Peschiera 
Borromeo e dintorni e promuoven-
do attività di scambio di vestiti e 
libri, per sensibilizzare alla logica 
del riuso. I prossimi appuntamenti 
con l’associazione si inseriscono in 
questa missione su più ampia scala. 
«Da settembre vorremmo proporre 
un progetto di educazione informa-
le» conclude la presidente «tenuto 
fuori dalle scuole, che colmi certe 
lacune che possono esserci per quan-
to riguarda temi come la giustizia 
climatica e di genere». Gli spazi per 
farlo sono da decidere, ma di certo si 
potrà contare sulla rete di solidarietà 
di cui anche Lupo Rosso è ormai 
parte attiva. 

Chiara Valnegri

https://villeborromee.it
Telefono: 02 86882081 - info@villeborromee.it
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Ancora una volta Pioltello 
si conferma un distretto 
d’eccellenza, portando a 
casa il massimo contribu-

to economico previsto da Regione 
Lombardia per il progetto “Sviluppo 
dei distretti del commercio 2022-
24”. Si tratta di 72mila euro, a di-
sposizione di attività commerciali o 
imprenditoriali del distretto che po-
tranno recuperare fino al 50%, con 
un contributo massimo di 5mila eu-
ro, delle spese sostenute per i lavori 
effettuati, a partire dal 28 marzo 
2022 fino al 30 marzo 2024. 
Nella precedente edizione, Pioltello 
aveva ottenuto il primo posto a li-
vello regionale, aggiudicandosi 
100mila euro. Il distretto urbano del 

commercio si è costituito nel 2010, 
con l’obiettivo di incrementare l’e-
quilibrio tra ambiente urbano e na-
turale, in un’ottica sostenibile, tra-
mite la rigenerazione urbana di aree 
ad alta densità commerciale e all’at-
tivazione dei servizi integrati per 
cittadini e imprese. Il distretto ha 
quindi messo a disposizione risorse 
specifiche per le imprese, con l’in-
tento di sostenere lo sviluppo eco-
nomico del territorio. 
Tra le spese ammesse nel bando, 
presentato dall’assessore al Com-
mercio, Paola Ghiringhelli insieme 
a Francesca Trucco, responsabile 
dell’ufficio preposto, e Giovanni Del 
Sorbo della Confcommercio Melzo, 
vanno inserite obbligatoriamente 

quelle in conto capitale come opere 
edili, arredi, macchinari e attrezza-
ture. Non si possono finanziare con 
il contributo, invece, spese solo in 
parte corrente come quelle per even-
ti, consulenze, canoni annuali per 
utilizzo di software, promozione, 
pubblicità e formazione non obbli-
gatoria. Le domande devono essere 
inviate entro le 23 di venerdì 30 giu-
gno, tramite posta certificata (pro-
tocollo@cert.comune.pioltello.
mi.it).
«Non posso che essere orgogliosa 
perché anche quest’anno il nostro 
distretto si conferma un’eccellenza 
tra quelli della Lombardia, portando 
a casa il massimo del contributo», 
ha commentato Ghiringhelli.

Pioltello fa il pieno di fondi regionali  
con il Distretto del commercio

60 bambini al campo scuola 
della Protezione civile

Erano circa una sessantina i 
bambini di quinta elementa-

re delle due scuole cittadine che 
hanno preso parte a un campo 
scuola allestito presso la palestra 
dell’istituto Mattei Di Vittorio, in-
sieme ai volontari della protezione 
civile. A inaugurare il campo, con 
tanto di alzabandiera accompa-

gnato dall’inno di Mameli, an-
che il sindaco Ivonne Cosciotti, 
l’assessore alla Scuola Jessica 
D’Adamo, il dirigente scolastico 
Salvatore Longobardi e il coor-
dinatore della sezione comunale 
della protezione civile Claudio 
Dotti, insieme a un folto gruppo 
di volontari. 

DeciDilo tu

Quarantaquattro
progetti arrivati
Davvero una grande 
partecipazione. Il termine 
per consegnare le proposte 
in Comune è scaduto il 
31 maggio alle ore 13. 
Sono arrivati 44 progetti 
per l’iniziativa “Decidilo 
Tu”, che ha permesso 
ai cittadini pioltellesi di 
partecipare al Bilancio 
del Comune, proponendo 
iniziative da realizzare 
in città. Ora si passa alla 
seconda fase: entro il 
13 giugno, infatti, sarà 
possibile sostenere uno o 
più progetti consegnando 
in Comune o nei vari 
PartecipaPoint, oppure 
via mail, la scheda 
appositamente compilata.

quattro new entry 

Croce Verde
eletto il cda
Nei giorni scorsi la 
Croce Verde ha eletto 
il nuovo consiglio di 
amministrazione che 
resterà in carica per il 
quadriennio 2023-27. Ci 
sono anche delle novità 
con 4 ingressi nella 
squadra, composta da 
9 persone. Per quanto 
riguarda la presidenza, 
nessuna sorpresa, con 
Adalgisa Carminati che 
è stata confermata. Il suo 
vice sarà, invece, Aldo 
Galbiati. Questi i tre 
consiglieri confermati: 
Davide Salvatori, Emiliano 
Orsenigo e Roberto 
Fabrizi. I quattro nuovi 
entrati, infine, sono: Dario 
Massarani, Luca Saita, 
Matteo Priore e Valeria 
Nocera.

Caro affitti, eCCo Come 
riChiedere il Contributo 
Fino alle 12 del 30 giugno 
si possono presentare le 
domande per ottenere il 
contributo di sostegno al 
pagamento dell’affitto 
2023. La richiesta va 
inoltrata al Comune 
esclusivamente per via 
telematica, dal portale 
dedicato, solo dopo essersi 
autenticati con lo Spid.
È possibile richiedere 
assistenza per la 
presentazione della 
domanda inviando una 
mail (abitaredistretto3@
comune.pioltello.
mi.it), indicando nome 
e cognome, residenza, 

indirizzo mail e recapito 
telefonico. A quel punto 
basta attendere di 
essere ricontattati da un 
operatore, entro pochi 
giorni e, solo in caso di 
reale necessità, si potrà 
fissare un appuntamento 
in presenza. Il contributo 
è rivolto a famiglie che 
risiedono da almeno 
sei mesi nell’alloggio in 
locazione, con un contratto 
regolarmente registrato e 
con un Isee non superiore 
a 26mila euro. In base al 
punteggio, l’agevolazione 
va da 1.200 euro fino a 
3mila e 600 euro.

Nella Giornata mondiale dell’Ambiente 
gli alunni danno i voti a insegnanti e genitori
lunedì è stata la Giornata 
mondiale dell’ambiente. Palla 
presa al volo dall’assessore alla 
Scuola, Jessica D’adamo, e 
dall’assessore all’ecologia Marta 
Gerli che hanno premiato il lavoro 
svolto dalle classi della scuola 
primaria e secondaria dell’istituto 
Mattei Di Vittorio nell’ambito di un 
progetto di educazione 
ambientale. «Si è trattato di un 
percorso che ha visto impegnate le 
classi della scuola primaria sul 
tema del riciclo e della raccolta 
differenziata», spiega D’adamo. «il 
progetto, inserito nel Piano del 
Diritto allo Studio, si chiama 
“ecopagelle”: come dice la parola, 
si tratta di vere e proprie pagelle 
che gli alunni hanno dato ad amici, 
familiari, insegnanti dopo averli 
interrogati sull’ambiente».

 Viene denunciato 
al volante
sotto effetto
della cocaina 

Gli agenti della polizia 
locale si sono accorti 
subito che qualcosa 
non andava. Il 
comportamento del 
conducente dell’auto 
fermata durante un 
normale controllo era 
sospetto e così hanno 
deciso di mettere in 
atto tutte le procedure 
del caso, tra cui il test 
del drogometro, a cui è 
risultato positivo. 
L’uomo, infatti, si era 
messo al volante dopo 
aver assunto della 
cocaina. A quel punto i 
vigili inevitabilmente  
l’hanno denunciato con 
l’accusa di guida sotto 
l’effetto di sostanze 
stupefacenti. Ma non è 
finita qui. L’uomo, 
infatti, si è visto anche 
ritirare la patente e 
sequestrare il veicolo.

Il Comune ha consegnato 130 borse di studio
La scorsa settimana in sala consi-

liare l’amministrazione comuna-
le ha consegnato 130 borse di studio 
ai giovani pioltellesi che si sono di-
stinti nei loro percorsi scolastici. Di 
queste, 87 rientrano nella categoria 
“Merito”, mentre 43 in quella delle 
“Eccellenze”. Stanziati 37mila euro, 
per studenti delle scuole secondarie 
di primo e secondo grado e delle 
università. «È un momento sempre di 
forte emozione, riconoscere il talento 

e l’impegno dei nostri giovani è un 
investimento sul futuro. Le nostre 
scuole sono un’eccellenza non solo 
dal punto di vista della didattica ma 
anche sul piano educativo» le pa-
role del sindaco Ivonne Cosciotti, 
presente alla cerimonia. Anche l’as-
sessore alla Scuola Jessica D’Adamo 
ha voluto esprimere una sua rifles-
sione: «Sono felice che con noi sul 
palco ci siano anche altri colleghi di 
giunta perché la scuola è davvero un 

mondo. A Pioltello abbiamo quasi 
5mila studenti, 17 plessi scolastici, 
una realtà complessa che richiede 
molto lavoro e impegno da parte dei 
nostri dirigenti scolastici. Però anche 
noi assessori dobbiamo fare il nostro 
pezzo, ognuno secondo le proprie 
competenze. Questa è la direzione 
che ci guida e che vogliamo perse-
guire: quella di creare una grande 
comunità educante che crede nella 
scuola».

Sono aperte le iscrizioni 
per i centri estivi

L’estate è alle porte, questi so-
no gli ultimi giorni di scuola 

e per le famiglie è il momento 
di pensare a come organizzare 
il tempo libero dei propri figli, 
quando non saranno più in classe, 
in attesa delle vacanze. 
Sono cinque le proposte di campi 
estivi, contando il campus del ci-
vico istituto musicale, organizzati 
dalle associazioni del territorio 
con il supporto del Comune: si 
parte tra lunedì prossimo, 12 
giungo, e giovedì 15 giugno. 
«Anche quest’anno siamo riu-
sciti a costruire per le famiglie 
pioltellesi una proposta ampia 
e soprattutto di qualità grazie 
all’impegno e alla collaborazione 
delle associazioni del territorio, 
sempre molto attive e disponibi-
li», commenta Jessica D’Adamo, 
assessore con delega alla Scuola. 

«Come amministrazione comu-
nale sosteniamo e supportiamo 
queste iniziative dal punto logi-
stico, e in parte anche economico, 
mettendo a disposizione gratuita-
mente le sedi scolastiche per le 
attività ed erogando un contributo 
per le spese generali e per l’ac-
coglienza di utenti con disabilità. 
Colgo l’occasione per ringraziare 
ancora una volta i dirigenti dei 
due istituti scolastici cittadini per 
la grande collaborazione e dispo-
nibilità che anche quest’anno han-
no dimostrato. Auguro un buon 
lavoro a tutte le associazioni, alle 
educatrici e agli educatori e so-
prattutto buon divertimento alle 
nostre bambine, ai nostri bambini, 
ragazze e ragazzi perché sia una 
bellissima estate insieme, all’in-
segna dello sport, dell’amicizia e 
del divertimento». 

 in manette 
nascondeva 
un chilo
di droga 
È stato arrestato dalla 
Polfer nei giorni scorsi 
con l’accusa di spaccio 
e ha dichiarato di 
essere senza residenza. 
Ma l’ivoriano 43enne 
finito in manette stava 
mentendo e dopo che il 
giudice gli ha applicato 
la misura del divieto di 
dimora, la verità è 
venuta a galla. 
La polizia, infatti, ha 
proseguito a indagare 
ed è venuta a 
conoscenza di un 
appartamento a 
Pioltello in cui 
l’africano si appoggiava. 
Si è così deciso di 
perquisire l’abitazione 
dove sono stati 
rinvenuti 22 involucri 
di cocaina, 7 panetti 
da 700 grammi di 
hashish, 4 ovuli di 
eroina da 42 grammi, 
230 grammi di 
sostanza da taglio e il 
classico bilancino di 
precisione. Inoltre son 
stati trovati anche 
5mila euro probabili 
proventi di spaccio. E 
sono così scattate 
nuovamente le 
manette.

9 giugno 2023 19 domenica 11 giugno - San FeLice 
Dalle 10 alle 19                                                              



 Pallacanestro 
La Libertas
conquista
la serie B

Impresa della Libertas 
Pallacanestro Cernusco 
che in gara tre sbanca 
il Palantonietti e 
conquista una storica 
promozione in serie B 
interregionale. I bufali 
hanno superato il 
Basket Iseo per 69 a 
74, violando il fattore 
campo, al termine di 
una partita sofferta e 
giocata punto a punto. 
Le due squadre si sono 
date battaglia su ogni 
pallone, ma alla fine 
sono stati i biancorossi 
ad avere la meglio. E 
così, dopo aver battuto 
la Pallacanestro 
Milano, è arrivato 
anche il capolavoro 
in terra bresciana. 
A onor del vero gli 
avversari avevano 
alcune importanti 
defezioni, ma questo 
non sminuisce l’ottima 
partita dei ragazzi di 
coach Filli che si sono 
imposti in rimonta (23 
a 16, 40 a 38, 57 a 
57). Sugli scudi Meier, 
autore di 19 punti, 
autentico trascinatore e 
migliore in campo.

s P o r t  m a r t e s a n a
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La sanfelicina Benedetta Bonomi 
ha conquistato l’A1 con il Sanga

Una laurea magistrale in fisiote-
rapia al San Raffaele e una pro-
mozione che fa tornare il Sanga 
Milano Basket in serie A1 dopo 

31 anni. Benedetta Bonomi, classe 1997, 
residente a San Felice, sta ancora festeg-
giando, insieme alle sue compagne, l’im-
presa a Forte dei Marmi. Perché non si 
vince mai da sole, soprattutto in uno sport 
come il basket, dove la differenza la fa il 
gruppo. Il futuro è ancora tutto da definire, 
per adesso ci si gode la promozione in A1.

Qual è stato il momento più emozionante 
della scorsa stagione?
«Quello che non scorderò mai è l’emozione 
che ho provato a giocare all’Allianz Cloud, 
in gara 1 nella finale, davanti a un pubblico 
di 3mila persone. È stato un bel messag-
gio anche per promuovere la pallacanestro 
femminile».
Sanfelicina, 25 anni, da bambina facevi 
la ginnasta. Da quando giochi a basket?
«Ho iniziato da piccola, guardando mio fra-
tello maggiore. Mi è nata la passione così, 
poi grazie a mia madre, che è presidente 
del Basket Malaspina, abbiamo creato una 
squadra, insieme a mia sorella. E da lì non 
mi sono più fermata. Sono arrivati gli anni 
in Geas, a Sesto San Giovanni. Stagioni dei 
raduni con la nazionale, dall’Under 14 fino 
all’Under 19. Poi per motivi di studio ho de-
ciso di giocare due anni in B, per poi tornare 
in A2, nel Brixia Brescia. L’anno scorso poi 

è stato quello del rientro a Milano, al Sanga. 
E alla fine del campionato siamo riuscite e 
riportare la squadra in serie A1». 
Sai già cosa farai la prossima stagione?
«No, è ancora tutto da definire. Il progetto è 
quello di mantenere la categoria e in società 
sono impegnati a trovare nuovi sponsor 
perché un campionato nella massima serie 
costa il triplo rispetto a quello in A2. C’è 
un gran lavoro dirigenziale per aumentare 
le entrate e anche da quelli dipenderà il 
mio futuro». 
Qual è stato il momento più emozionante 
in nazionale?
«I quarti di finale dell’Europeo Under 16. 
Dovevamo affrontare la Russia, la grande 
favorita e per tutti considerata la candidata 
alla vittoria finale. Abbiamo, invece, vinto 
noi e ci siamo qualificati per il Mondiale». 
Conciliare studio e basket, non è stato di 
certo facile. Qual è il segreto?

«Parola d’ordine organizzazione. Non è 
un’impresa affatto semplice, anche perché 
per un periodo, mi allenavo a Brescia, ma 
studiavo a Milano. Diciamo che la pos-
sibilità, che poi era più una necessità, di 
seguire da remoto le lezioni per l’emergenza 
sanitaria, mi ha dato una mano a riuscire a 
coniugare tutte le attività». 
Hai mai pensato di smettere?
«Di solito sono pensieri che vengono a fine 
stagione, quando si è davvero esausti. Ma 
poi la passione e l’amore per questo sport 
sono così forti che dici “ok, nel vale la pena. 
Il basket è una scelta di vita».
Qual è la tua specialità?
«Il tiro da 3. Appena posso, lo provo». 
E cosa proprio non sopporti?
«Prendere le botte spalle a canestro. Ma non 
si riesce a farne a meno, perché il basket è 
anche questo». 
Eh sì, è proprio una scelta di vita.

Gli atleti della Sabin Segrate sono 
i migliori tra le scuole di Milano

La Sabin di Segrate, per il se-
condo anno consecutivo, vince 

le due gare più importanti della 
stagione. “Il ragazzo e la ragazza 
più veloci di Milano” e la “Leva 
Mezzofondo” sono ormai appun-
tamenti che segnano la stagione 
sportiva scolastica. Ancora una 

volta Maddalena Ravà conquista 
il titolo della “Leva” anno 2010, 
mentre Elisabeth Mitrofan, sulla 
distanza dei 1.000 metri, taglia il 
traguardo per prima. Davide Le-
pore, invece, ottiene il titolo di 
“Ragazzo più veloce di Milano”. 
Ma il vero successo per la Sabin 

è la conquista del primo posto as-
soluto nella classifica degli istituti 
scolastici: su oltre 50 scuole nella 
manifestazione di velocità e oltre 
30 in quella di resistenza.
«Un successo che rappresenta il 
movimento che cerchiamo di co-
struire quotidianamente in ambito 
scolastico, stimolando e coinvol-
gendo alunni e famiglie», commen-
ta Gabriela Trezzi, coordinatrice 
delle attività di educazione fisica 
dell’istituto segratese. Per Federico 
D’Angelo, referente giochi di squa-
dra, si è trattato di «un successo che 
deriva dai progetti di potenziamen-
to pomeridiani, dal costante lavoro 
svolto durante le attività curricolari 
e, soprattutto, dall’immenso talento 
dei nostri ragazzi».

Torneo U14 Regionale, la Gamma Bianco 
in finale supera i “fratelli” della Rossa
Due giorni di pallacanestro al Don 
Giussani di Segrate, casa della 
Gamma Basket, in cui si sono sfidate 
squadre provenienti dalla Lombardia, 
Emilia Romagna e Liguria. Un 
successo per la manifestazione che 
chiude le attività agonistiche del 
settore giovanile prima di iniziare la 
lunga estate di tornei. Nella 
categoria Under 14 Regionale, la 
Gamma Bianco ha trionfato, 
imponendosi in un derby fratricida 
con la Gamma Rosso per 57 a 52. 
Terza la Virtus Gorle, quarta Val 
Brembate San Pellegrino Terme. Nel 
torneo Under 14 Elite, vince il Basket 
Sestri Genova, con la Gamma Basket 
che arriva seconda (sconfitta in 
finale per 66 a 53), terza la Bakery 
Basket Piacenza e al quarto posto 
finisce Uisp Rivarolo Genova. 

DANzA ACRoBATICA

Skills ZaMagA
sotto i riflettori
Nove podi per Skills 
ZaMAgA, la scuola di 
Cernusco, nell’evento 
nazionale CSEN 2023. 
Nella Categoria tessuti 
dilettanti 2 JuniorU18: 
Alice Boccia terza. Nella 
Categoria cerchio dilettanti 
2 JuniorU14: Marta Billi 
prima; Categoria tessuti 
emergenti 1 JuniorU14: 
Marta Pacifico seconda; 
Categoria cerchio emergenti 
1 JuniorU14: Emma Ceoldo 
seconda, Andrea Todeschini 
terza; Categoria cerchio 
dilettanti 2 SeniorM70: 
Danila Torcoli prima 
classificata; Categoria 
cerchio emergenti 1 
SeniorM60: Claudia La 
Porta prima; Categoria 
cerchio emergenti 1 
SeniorU40: Elisa Bucco 
prima; Categoria tessuti 
talenti 1 SeniorU40: Alice 
Viganó finisce seconda. 
A completare il 
medagliere, il terzo posto 
di Eleonora Zurlo (che ha 
ricevuto anche il premio 
speciale “Didattica”) 
nella categoria baby e il 
secondo di Sofia Milandri 
nella categoria Junior, 
alla nuova edizione di 
“Dancing In the air”, 
secondo Concorso di 
Tessuti e Cerchio aereo 
tenutosi a Novara.

 segrate Boxe 
Mesarar cintura
lombarda
nei 60 chili 

Meritatissima vittoria 
di Soufiane Mesarar, 
pugile della Segrate 
Boxe, nella finale delle 
cinture lombarde, 
andata in scena a 
Melegnano e 
organizzata dalla 
scuola di pugilato 
Testudo. Nelle scorse 
settimane, Soufiane, 
nella categoria 60 kg, 
aveva già superato per 
3 a 0 il suo avversario, 
staccando così il pass 
per la semifinale. Un 
percorso senza passi 
falsi, grazie anche al 
grande lavoro dei 
maestri Luca Mulas e 
Lucio Larini, che è 
proseguito con la 
vittoria in semifinale, 
all’arena di Monza, fino 
al trionfo in finale dei 
giorni scorsi.

Basket integrato, Sharks campioni provinciali

Gli Enjoy Energon Sharks trionfano nel cam-
pionato provinciale di basket integrato per 

il secondo anno consecutivo. Si tratta di una 
disciplina che si ispira alla pallacanestro ma ha 
caratteristiche che permettono la partecipazione 
attiva di giocatori con qualsiasi tipo di disabilità, 
fisica o intellettivo relazionale, che consenta il 
tiro in un canestro. Questo sport è stato pensato 
proprio per permettere a giovani normodotati e 
giovani disabili di giocare nella stessa squadra, 
composta sia da ragazzi che da ragazze. 
Gli Sharks sono regolarmente iscritti al cam-
pionato Csi Cremona e nella stagione 2021/22 

hanno vinto il loro primo campionato. Nella 
finale di quest’anno, si sono sfidati i due vin-
citori interprovinciali, la squadra dell’Enjoy, 
appunto, e i mantovani Fuorigioco. 
La partita si è conclusa con la vittoria degli 
Sharks per 83 a 32, riempiendo così d’orgo-
glio genitori, allenatori e anche la società che 
da sempre punta su valori quali integrazione, 
uguaglianza e condivisione. La squadra è stata 
sempre molto coesa grazie anche all’ottimo 
rapporto tra ragazzi e genitori: non mancano 
mai occasioni di condivisione e questo crea 
grande affiatamento. 
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Si chiama Fuori la voce e vuole 
tirare fuori di casa i cassinesi

giovedì sera proprio per dare sfogo 
alle nostre idee». 
Tra i piani per il futuro non potrà di 
certo mancare il Palio delle contra-
de, ormai celebre anche nei Comuni 
limitrofi, che si tiene ogni due anni. 
L’ultima edizione si è tenuta nel giu-
gno  2022, perciò bisognerà aspetta-
re l’estate prossima perché i contra-
daioli si trovino di nuovo impegnati 
nei tornei sportivi, di scacchi, in 
giochi paesani e corse campestri. 

Il Palio, però, per chi lo organizza 
è molto più di questo: «Se dovessi 
raccontarlo a chi non l’ha mai vissu-
to, rappresenta la possibilità di fare 
uscire tutto un paese di casa e farlo 
scendere in piazza per festeggiare 
Cassina unita, perché al di là delle 
contrade, è un’occasione per stare 
insieme e riuscire a conoscere le 
persone che ci stanno vicine». Un 
altro appuntamento che ha un po-
sto speciale nel cuore del cassinesi 

Sono passati 17 anni da quan-
do Fuori la voce ha fatto la 
sua comparsa a Cassina 
de’ Pecchi e oggi è la sua 

presidente Rebecca Cortellini, 
da poco in carica, a raccontarne i 
progetti per il futuro. Ma prima di 
tutto, cos’è Fuori la voce? «Siamo 
un’associazione di promozione so-
ciale» esordisce «che comprende 
giovani dai 16 anni in su e la nostra 
missione è quella di coinvolgere i 
cittadini di Cassina e dei Comuni 
limitrofi in una serie di iniziative 
improntate all’aggregazione». Per 
fare questo, la squadra capitanata 
da Cortellini organizza attività di 
ogni genere durante l’anno: alcune 
fanno ormai parte della tradizione 
cassinese, mentre altre sono delle 
novità. È questo il caso di “Fuori la 
zucca”, il primo evento dell’asso-
ciazione dedicato solo ai bambini, 
che si è svolto per la prima volta 
lo scorso autunno e ha riscosso un 
successo inatteso, al punto che sarà 
riproposto il prossimo Halloween. 
Ma si potrebbero citare anche altre 
iniziative di successo, come il me-
morial Scorpiniti-Amato, il torneo 
di calcetto che si è concluso proprio 
settimana scorsa. «Non siamo tan-
tissimi associati» continua la pre-
sidente «al massimo una trentina, 
oltre ai genitori di qualcuno che 
spesso durante gli eventi ci aiutano 
con gli aspetti pratici. Nonostante 
questo, siamo fieri di riuscire nel 
nostro piccolo a ravvivare il paese 
e abbiamo ancora molti progetti da 
mettere in campo: ci troviamo ogni 

è l’Hawaiian party, la grande festa 
estiva che unisce i partecipanti sotto 
il palco montato per l’occasione in 
via Trieste. Dopo il periodo di stop 
forzato per il covid, l’anno scorso si 
era riusciti a riviverlo, ma a discapito 
delle voci che continuano a girare, 
una triste notizia è dietro l’angolo. 
«Purtroppo quest’anno l’Hawaiian 
non si farà» conferma la presiden-
te. «Nostro malgrado ci sono stati 
dei problemi di natura logistica ed 

economica che ci hanno costretti 
ad annullarlo. È stata una decisione 
difficile, anche a livello personale, 
ma questo è un anno di rodaggio 
per il nuovo direttivo e ci occorre 
più tempo: l’appuntamento però è 
solo rimandato all’anno prossimo». 
L’associazione intanto è già piena di 
idee. L’8 luglio, per esempio, si terrà 
un torneo di basket in collaborazione 
con il Comune, mentre guardando 
già al futuro è in piano “Politici a 
nudo”, che accompagnerà i cittadini 
nelle elezioni comunali del 2024. 
Ma non è tutto, perché già settembre 
riserverà sorprese. «Vorremmo pro-
muovere un nuovo evento» conclude 
Cortellini «che avrà il nostro timbro 
e sarà una festa per trascorrere del 
tempo insieme e divertirci». Dallo 
stesso mese, inoltre, sarà anche pos-
sibile entrare a fare parte della fami-
glia di Fuori la voce; come ricorda 
la vicepresidente Paola Murolo, per 
proporsi sarà sufficiente scrivere alla 
pagina Instagram dell’associazione 
(flv_cassina). 

Chiara Valnegri

L ’ i n c h i e s t a    a L t r i  c o m u n i

L’associazione 
raccontata 

dalla presidente 
Rebecca Cortellini
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Tanti 
Auguri

4  g i u g n o  2 0 0 3  -  4  g i u g n o  2 0 2 3

Tanti Auguri




